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Circonvallazione sud: è sviluppo!
Molte sono opportunità imprenditoriali che potrebbero svilupparsi a Camposampiero
Negli anni scorsi, con l’apertura del viadot-

to di via Martiri delle Foibe e del Ponte 
bianco, Camposampiero ha realizzato la sua 
circonvallazione sud che ha permesso di col-
legare la viabilità est-ovest del nostro territo-
rio. Si è potuto così finalmente liberare tutto 
il traffico pesante e parte di quello leggero dal 
centro storico e garantire uno scorrimento più 
veloce degli automezzi. Come la storia insegna, 
quando si realizzano nuove strade, tutte le aree 
adiacenti diventano appetibili per nuovi inse-
diamenti e anche la nostra circonvallazione 
sud è diventata oggetto di attenzione per gli 
imprenditori. In via Meucci, in prossimità della 

rotonda sono perciò stati realizzati due nuovi 
e importanti insediamenti commerciali (Lidl 
e Zorzi salotti) che hanno dato un nuovo im-
pulso ad una zona in degradazione. Il piano 
di assetto territoriale del comune di Cam-
posampiero prevede dal 2009 tra la Lidl e il 
Ponte bianco un’area da edificare per una de-
stinazione artigianale-industriale. È eviden-
te che su una zona con un valore edificabile 
già acquisito non si possa togliere la cubatura 
perché porterebbe ad una probabile richie-
sta di risarcimento danni nei confronti del 
Comune. La crisi del settore artigianale e la 
nuova vocazione ad uso commerciale dell’a-

No slot, sì cultura!
La coraggiosa iniziativa del locale di Fiesso d'Artico

Forse la notizia non è passata inosservata, 
grazie a numerosi articoli e all’interessa-

mento dei social ma il grande gesto dei pro-
prietari del locale di Fiesso d’Artico in piazza 
Marconi “Ci voleva” è da premiare ed elogiare; 
già da alcuni anni infatti Giuseppe ed Elena 
hanno deciso di portare avanti i valori etici di 
cultura e svago. Stiamo infatti parlando della 
scelta, sicuramente controcorrente e sicura-
mente a danno di mancati guadagni, di eli-
minare dal proprio bar tutte le slot machine, 
o meglio conosciute come “macchinette man-

rea hanno spinto le due società proprietarie 
dell’area a chiedere all’Amministrazione co-
munale di cambiarne l’uso facendosi carico 
di mettere definitivamente in sicurezza la 
strada di via Meucci e di realizzare una ro-
tonda al posto dell’incrocio tra via Leonardo 
da Vinci e via Visentin. L’Amministrazione 
comunale ha deciso di accettare la proposta 
visto il beneficio che con questi interventi 
avranno soprattutto i residenti della zona 
Casere e gli insediamenti produttivi di via 

Martiri della Libertà e di via Volta che non 
saranno più costretti al lungo giro all’inter-
no della zona industriale per raggiungere 
via Visentin e Borgoricco. La nuova zona 
commerciale sarà costituita da soli sei lotti 
di circa 1500 metri ciascuno non collegabili 
tra loro in modo da evitare la creazione del 
solito parco o centro commerciale, vista an-
che la vicinanza con quelli de “Le Centurie” e 
di Lando. Molte sono le ipotesi di inserimen-
to che potrebbero svilupparsi.

Luca Baggio 

gia-soldi” responsabili di tantissimi suicidi o 
di famiglie ridotte sul lastrico. Hanno attuato 
delle trasformazioni all’interno del loro bar 
e nell’angolo, un tempo dedicato alle slot ora 
esiste una mini-libreria con oltre 300 libri a 
disposizione dei clienti. La libreria si è arric-
chita grazie al sistema dello scambio: alcune 
persone donano dei libri, altri li scambiano e 
via dicendo. Il locale ha dedicato una serata il 

18 febbraio, intitolata “No slot, sì cultura” con 
la presenza di Ennio Scardicchio, che con poe-
sie e racconti ha intrattenuto i presenti leggen-
do il suo libro “Profumi dell’anima”. A questa 
splendida iniziativa ha fatto di contorno anche 
l’Amministrazione comunale, sindaco Andrea 
Martellato in testa, che da anni si batte per la 
limitazione delle slot nel suolo fiessese.

Irene Milani
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Scrutando Facebook, in questo primo scorcio di 2017 
ho visto più volte condividere con sdegno un post che 

recitava “Sei nato negli anni ‘80? Andrai in pensione a 
70 anni”. Di primo acchito si pensa alla solita catena 
o bufala che pervadono quotidianamente i nostri social 
poi, fermandosi a rif lettere, la realtà di quanto esposto 
comincia a prendere forma. La situazione attuale dice 
che il tasso di disoccupazione giovanile italiano (dai 15 
ai 24 anni) è del 37,9 per cento (uno dei più alti d’Eu-
ropa, per meglio capire), i neet (persone non impegna-
te nello studio, né nel lavoro né nella formazione) sono 
2,3 milioni, gli anziani italiani con più di 65 anni sono 
13 milioni (quindi più di un quinto della popolazione) 
mentre i pensionati nel 2014 erano ben 16,3 milioni. In 
sostanza, chi potrà sostenere l ’Inps nei prossimi anni se 
così tanti giovani sono senza occupazione e tante altre 
persone sono costrette a periodi di interruzione della 
contribuzione a causa della perdita del posto di lavoro? 
La frase letta in Facebook stavolta non è una baggia-
nata. Continuando ad analizzare la situazione attua-
le, riscontriamo però pensioni d’oro, la concessione del 
ritiro dei contributi previdenziali per i lavoratori stra-
nieri che tornano al loro paese, la pensione sociale agli 
stranieri immigrati che non hanno mai lavorato in Italia 
grazie al trucco del ricongiungimento familiare, la pen-
sione di reversibilità per le unioni civili: ma dai, allora ci 
sono soldi per tutti, “venghino signori, che qui c’ è il vino 
buono!”. Ci sono troppi disequilibri e falle nel sistema 
invece, basti pensare a quelle mamme italiane che non 
sono riuscite a lavorare in regola per più di vent’anni 
quindi faticheranno ad agguantare la pensione sociale; 
intanto i soldi dei loro contributi devono rimanere allo 
Stato e poi ci lamentiamo perché il tasso di natalità in 
Italia è in costante decrescita. Effetto? Il numero di per-
sone con un’età sopra i sessant’anni supera abbondante-
mente il numero di persone con un’età sotto i vent’anni e 
più la popolazione invecchia e più si perde competitività 
economica e quindi ricchezza. Sembra questo un circolo 
vizioso o un loop, per dirlo in gergo. In questo scena-
rio, alcuni dicono che le centinaia di migliaia di uomini 
e donne, giovani, fra i 20 e i 40 anni, spesso con figli al 
seguito, che si affollano sui barconi, sui treni e sui ca-
mion sono quello di cui l ’Italia, ma anche l ’Europa, han-
no bisogno. D’altra parte, conoscendo Angela Merkel, 
se la cancelliera ha deciso di aprire le porte della Ger-
mania a 800.000 rifugiati, lo sta facendo sicuramente 
con estremo raziocinio. La differenza però sta nel fatto 
che in Germania vengono inseriti nel tessuto economico 
producendo ricchezza, qui in Italia vengono piazzati per 
alimentare il circolo vizioso.
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Elezioni a Piombino Dese
Ismaele Mason scenderà in campo, è ufficiale

Doveva essere Francesco Squizzato il sostituto “naturale” del sindaco uscente Pier-
luigi Cagnin per le prossime votazioni di giugno: invece è spuntato Ismaele Ma-

son, un nome che in ogni tornata elettorale torna in auge per poi non concretizzarsi. 
Ora finalmente è ufficiale ed è la prima candidatura che esce allo scoperto per questa 
nuova e lunga campagna elettorale. Ismaele Mason 59 anni è un “esordiente” politica-
mente parlando; ha già ricoperto comunque diversi incarichi all ’ interno dell ’ambito 
parrocchiale, oltre ad essere stato un diligente dirigente d ’azienda. E partendo dalla 
sua importante esperienza lavorativa, Ismaele Mason vorrebbe portare il suo curricu-
lum nell ’ambito amministrativo-comunale. Da rilevare comunque che le “pressioni” 
per la sua candidatura, questa volta si sono state notevolmente intensificate. La sua 
sarà una Civica, che per i due terzi sarà composta da nomi nuovi e giovani trentenni. 
Il suo ruolo di sindaco sarà quello di “coordinare e stimolare” per fare squadra. Una 
squadra secondo Ismaele Mason, che dovrà comprendere anche i dipendenti comunali. 
L’esponente di minoranza Claudio Bastarolo ha radunato la sua squadra per lanciare 
una proposta di Lista. “La lista - secondo Bastarolo - dovrebbe essere aperta a diverse 
sensibilità politiche, evitare pregiudizi, anche perché gli schemi classici non funzio-
nano più. Le persone, soprattutto quelle più giovani, stanno strette dentro a un’area 
politica classica. Per esempio, una persona che pensa che sia doveroso abbattere le 
barriere architettoniche, che la pressione fiscale sia troppo alta e che il rapporto tra 
cittadino e stato centrale sia troppo sbilanciato a favore di quest’ultimo, cos’è? In che 
categoria classica lo inseriamo? Di centrosinistra per la prima cosa, di centrodestra 
per la seconda e “ indipendentista” per la terza? È schizofrenico lui o chi tenta di in-
quadrarlo? In sintesi una lista civica 2.0, aperta ai contributi di chiunque, pronta a 
collaborare su progetti specifici intorno a valori il più possibile condivisi, a misura 
anche di giovane, ma soprattutto di futuro. Altra componente che scenderà in campo 
sarà la Lega, che dopo dieci anni vorrebbe riprendersi lo scettro, ma dopo qualche de-
fezione importante deve ancora ritrovarsi per met-
tere in campo un leader carismatico come lo è sta-
to Luciano Cagnin, che per due legislature è stato 
sindaco. Anche Forza Italia sta lavorando, come da 
indicazioni di partito, a riunire il vero centro-de-
stra per proporre un progetto nuovo e dare risposte 
concrete ai bisogni dei cittadini: “per fare questo 
- lo dichiara in una nota Silvano Vanzetto - stia-
mo discutendo con gli alleati storici come la Lega e 
Fratelli d ’Italia, aprendo le porte a tutti coloro che 
si riconoscono nei nostri valori e vogliono dare un 
contributo per il proprio paese”.

Dario Guerra
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Duecentocinquanta mila 
euro, ovvero il contributo 

più cospicuo messo a dispo-
sizione dalla Regione per le 
nuove unioni di comuni: a con-
quistarlo l ’Unione dei comuni 
della Marca occidentale che in 
questo modo inizia la sua ope-
ratività in attivo. Già deciso 
come saranno impiegati: “Oltre 
a coprire i costi per la costitu-
zione dell ’Unione che quindi 
è nata a costo zero - spiega la 
presidentessa e sindaco di Ve-
delago Cristina Andretta - che 
saranno impiegati per le tre 

Marca occidentale, si parte con il vento in poppa
250.000 euro da investire nelle funzioni trasferite dai quattro Comuni

Stella Maris Bibione
La tua oasi nel verde

FESTEGGIA LA PASQUA 
CON NOI!

La nostra struttura è aperta 
e propone un’ o�erta imperdibile

Bibione - Lido del Sole - Italia, VE
Cell.: +39 329.0277733

Tel.: 0431-438696 Bibione
Tel.: 0422-576882 Treviso

E: info@stellamarisbibione.it
W: www.stellamarisbibione.it

dalla cena di 
VENERDÍ 14 APRILE

al pranzo di 
LUNEDÍ 17 APRILE

€ 199.00 a persona
PENSIONE COMPLETA

Contattaci per avere maggiori informazioni

funzioni trasferite dai quattro 
comuni, ovvero Servizi sociali, 
Polizia locale e Protezione civi-
le”. Ai servizi sociali andranno 
65 mila euro “per ottimizzare 
e risparmiare risorse e condi-
videre quella che è una politica 
di welfare su area vasta spiega 
- continua Andretta – 30 mila 
euro andranno per l ’ inclusio-
ne lavorativa, sviluppando le 
borse lavoro per disabili e gio-
vani anche nell ’obiettivo di 
una occupazione permanente 
nelle nostre aziende. Inoltre 
acquisteremo un nuovo mezzo 

di trasporto”. Alla Polizia lo-
cale saranno assegnati 64.200 
euro e sono previste una o due 
assunzioni, oltre all ’acquisto 
di apparecchiature e l ’avvio del 
servizio di elaborazione dati 
automatico: “questo - spiega il 
vicepresidente dell ’Unione e 
sindaco di Loria Silvano Mar-
chiori - ci permetterà di avere 
più agenti in servizio operativo 
sulle strade. Già oggi il trasferi-
mento della funzione ci ha per-
messo di avere una pattuglia in 
più. Ma l ’obiettivo è creare un 
terzo turno nelle ore serali”. Al-
tri 33.200 euro, infine alla Pro-
tezione civile: “mai come pur-

troppo in questi giorni - spiega 
il sindaco di Riese Matteo Gui-
dolin - è evidente la necessità 
di avere una Protezione civile 
preparata, attrezzata e pronta 
ad intervenire. Per questo inve-
stiremo in formazione ed equi-
paggiamento”. “Doveroso - con-
clude la presidentessa Andretta 
- un ringraziamento a tutti i 
nostri collaboratori che hanno 
permesso questo risultato per il 
bando regionale, condiviso solo 
da un’altra realtà del Veneto”.

Giuseppe Trevisan

Gentiloni governerà fino a fine legislatura
L’Italia e le elezioni inesistenti
È indubbio, il governo durerà e 

durerà fino a fine legislatura. 
Le elezioni annunciate, richieste 
si terranno solo a fine dell ’at-
tuale mandato. C’è la legge elet-
torale da riformare, c’è lo spau-
racchio dell ’ instabilità politica, 
c’è l ’Europa che teme i risvolti di 
una crisi che vede sempre meno 
occupati con i licenziamenti in 

per le nuove assunzioni (ridotti 
dal 100 per cento al 40 per cento) 
e così ora a pagarne gli effetti è 
il mercato del lavoro con segna-
li a dir poco preoccupanti per il 
futuro. In quest’ottica è eviden-
te che non “conviene” a nessuno 
andare ad elezioni, soprattutto a 
chi oggi è seduto in parlamento e 
che mai farà mancare la fiducia 
al governo. In questo contesto 
Renzi si sta liberando della parte 
di sinistra del Pd per avere così 

continuo aumento. L’instabilità 
politica della Spagna fa scuola, 
anche se nessuno ne parla. Il fal-
limento del “Jobs act” è sotto gli 
occhi di tutti: i nuovi rapporti 
di lavoro sono in calo del 7,4 per 
cento rispetto al 2015, i nuovi 
assunti hanno avuto un calo del 
37,6 per cento. Insomma è finito 
l ’effetto degli sgravi contributivi 

mani libere sul futuro del secon-
do partito (in termini elettorali) 
d ’Italia, favorendo di fatto un 
centrodestra ancora immaturo 
per alleanze stabili che possano 
garantire certezze per il futuro. 
I media sono concentrati sulle 
vicende della Raggi a Roma spe-
rando di creare un effetto disil-
lusivo sul Movimento 5 stelle, ci 
riusciranno? Nel frattempo im-
perano le diatribe interne al Pd, 
le scissioni possibili (ma chi se 

ne frega), le occupazioni del pre-
sidente campano De Luca o del 
pugliese Emiliano. È una lenta 
deriva di fronte alla quale la clas-
se politica non sta dando rispo-
ste se non nella linea dell ’auste-
rity imposta dall ’Europa: potrà 
continuare così?

Michele Celeghin
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ESAMI REFRATTIVI
REFFRATTOMETRIA

Sistema computerizzato per 
determinare un errore refrattivo.

CHERATOMETRIA
Metodica rivolta a misurare l’entità 

anteriore dellla cornea.

PERIMETRIA
(campo visivo)

OTTICA BARBIERO
VIA MONTELLO, 4
30033 NOALE (VE) 

TONOMETRIA

CONTATTOLOGIA 
APPLICATA
LENTI MORBIDE - GAS PERMEABILi 
LENTI NOTTURNE

TOPOGRAFIA 
d’elezione per l’analisi e lo studio del 

cheratocono e della curvatura corneale. RETINOGRAFIA
Fe.I.S., test 

Valutazione delle caratteristiche 

lacrimale. Nella sindrome da occhio 
secco e nella dislacrimia.

VISITE ORTOTTICHE

041 440484 otticabarbiero@libero.it
www.otticabarbiero.com

OTTICA      BARBIERO

RIVOLUZIONIAMO 
LA TUA VISTA

EASY LIFE
Gocce per ridurre il rischio di 

cataratta e la retinopatia 
diabetica grazie al picnogenolo.

VISION CARE
contro l’invecchiamento degli occhi, 

contribuiscono a ridurre il rischio
 di miodesopsie.
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A cura dell’Avvocato Davide Cazzolato Fabi

Banca popolare di Vicenza e Veneto 
banca, due istituti considerati “fiori 
all’occhiello” del sistema bancario ita-
liano ed europeo (BpVi era undicesima 
nella classifica delle banche italiane 
Mediobanca per il 2013, fonte Medio-
banca; Montebelluna era settima per 
solidità nel 2012, fonte BancaFinanza), 
in pochi mesi si sono ritrovate nelle 
condizioni a tutti tristemente note, 
nel disinteresse del mercato, bisogno-
se dell’intervento del Fondo Atlante 
per evitare il fallimento. Non è affat-
to facile individuare le ragioni (mol-
teplici) di quanto accaduto. Tentando 
l’impossibile, possiamo individuare 
cause “interne” e cause “esterne” alle 
due banche. Tra quelle interne, vi sono 
certamente gravi carenze nelle po-
licy adottate dagli istituti (relati-
vamente, tra l’altro, alla valutazione 
di adeguatezza e appropriatezza delle 

operazioni, alla gestione degli ordini 
di cessione delle azioni, alla determi-
nazione del prezzo delle stesse) ed, in 
generale, condotte non sempre ir-
reprensibili da parte tanto degli 
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STUDIO DI ASSISTENZA LEGALE, 
CONTABILE, FISCALE E DEL LAVORO
Avvocati,  commercialisti  e consulenti 
del lavoro al servizio dell’impresa Largo San Giorgio, 6/D/2 30033 Noale (VE), Italia 

Tel: +39 041 8123778 - Fax: +39 041 8123779
info@studioprofessionisti3lune.it
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07 marzo 2017
• Invio telematico certificazioni 
uniche 2017 (anno 2016)

16 marzo 2017
• Versamento Iva mensile 
• Emissione e annotazione delle 
fatture differite
• Versamento saldo Iva anno 2016 
– contribuenti trimestrali
• Versamento ritenute alla fonte

BANCHE POPOLARI VENETE ED AZIONISTI
RECUPERARE I RISPARMI SI PUÒ, MA OCCORRE PRUDENZA

esponenti di vertice quanto della rete 
commerciale delle due banche. Il tutto, 
com’è noto, è al vaglio della magistra-
tura, civile e penale, e delle autorità 
di vigilanza (Consob e Banca d’Italia). 
Tra le cause per così dire esterne, si può 
certamente annoverare l’entrata in 
vigore del Regolamento Ue n. 573 
del 2013 (Capital requirements regu-
lation) e del Regolamento delegato 
Ue n. 241 del 2014 in materia di 
riacquisto-rimborso di strumenti 
di capitale emessi da società coope-
rative che ha mutato sensibilmente le 
condizioni per l’utilizzo del fondo per 
il riacquisto delle azioni proprie della 
banca (in pratica il “borsino” interno 
attraverso il quale le Popolari gestiva-
no gli ordini di cessione delle azioni che 
provenivano dagli azionisti). In altre 
parole, da una parte c’era la crisi che 
spingeva i risparmiatori a chiedere alla 
banca di riprendersi le proprie azioni e 
liquidarne il valore in denaro, dall’altra 

parte l’Europa che imponeva alle 
banche vincoli patrimoniali più 
stringenti: se, in un contesto si-
mile, inseriamo le strategie e 
gli escamotages, non sempre 
ineccepibili, adottati dagli 
istituti per raggiungere tali 
obiettivi collocando quante 
più azioni possibili presso la 
clientela, ecco spiegato il corto 
circuito che si è venuto a crea-
re, con le conseguenze che sono, 
ormai, a tutti drammaticamente 
note. Il resto è storia recente: la 
progressiva svalutazione delle 
azioni fino ai tentativi falliti di 
quotazione in borsa e l’intervento 
del Fondo Atlante, con un valore 
delle azioni arrivato addirittura a 
10 centesimi, contro i 62,50 euro 

(nel caso di BPVi) o 39,50 euro (nel 
caso di VB) dei “tempi d’oro”, e dunque 
azionisti, grandi e piccoli, che hanno 
visto andare in fumo interi patrimoni. 
Ciò che per anni l’azionista medio delle 

Popolari ha, infatti, ignorato (o sotto-
valutato, non sempre incolpevolmente) 
è che a stabilire il prezzo delle azioni 
era, di anno in anno, l’assemblea dei 
soci, su proposta degli amministratori: 
il valore della quota si basava sugli as-
set patrimoniali, gli immobili innanzi-
tutto, i quali venivano di anno in anno 
rivalutati, sulla base di relazioni di pe-
riti, senza che il mercato entrasse mai 
in gioco. Moltissimi, come si diceva, 
sono gli investitori che hanno, di 
fatto, perso tutto. Non tutte le singo-
le, concrete fattispecie, tuttavia, sono 
uguali. Anzi. Nonostante le tante ed 
eccessive semplificazioni, sia giornali-
stiche che politiche, ogni caso fa storia 
a sé e può involgere questioni di fatto 
e giuridiche del tutto peculiari. C’è chi, 
semplicemente, nel corso degli anni 
ha acquistato azioni delle Popolari, 
arrivando magari ad accumularne un 
quantitativo considerevole; c’è chi si è 
visto costretto ad acquistarle come con-
dizione per la concessione di un mutuo; 
chi, ancora, le ha acquistate addirittura 
con denaro prestato direttamente dalla 
Banca stessa; ed infine, in molti hanno 
chiesto invano la cessione delle azioni. 
Queste sono solo alcune “macro-cate-
gorie” nelle quali si possono ricondurre 
le tristi vicende degli azionisti delle Po-
polari, nel tentativo, ancora una volta, 
di semplificare ciò che semplice non è 
affatto. I casi concreti, tuttavia, porta-
no spesso con sé un complesso intrec-
cio di fattispecie giuridiche, di vicende 
personali, di potenziali violazioni e, 
naturalmente, di possibili rimedi. È per 
questo che, pur senza nulla togliere alle 
proposte che provengono dalle varie as-
sociazioni di consumatori, associazioni 
di azionisti o studi professionali, i quali 
si affidano a strumenti standard come 
la “class action” nei confronti delle due 
Popolari, chi scrive è fermamente con-
vinto che la situazione di ogni sin-
golo azionista necessiti di essere 
esaminata singolarmente e nel det-

taglio. Risulta difficile, forse impossibile, trovare 
anche solo due casi completamente identici, talché 
appare molto poco idoneo un approccio, per così 
dire standardizzato, soprattutto nei confronti di 
chi abbia investito (e perso) importi considerevoli. 
Ciò ha rilievo, anzitutto, con riferimento alla pro-
posta di transazione che circola in questi giorni: 
essa non è né indegna né indecorosa, né tantome-
no va liquidata come una inaccettabile forma di 
elemosina. Si deve invece saper distinguere: per 
alcuni azionisti la proposta va (purtroppo) colta al 
volo, mentre per altri, proprio in considerazione 
della peculiarità del loro caso, essa non può rite-
nersi vantaggiosa. Tali questioni, dunque, richie-
dono un grado di approfondimento e di specializ-
zazione assai elevati: è fondamentale rivolgersi 
a professionisti preparati ed esperti in materia, 
che valutino il caso concreto e sappiano porre in 
essere la strategia migliore. Qualunque iniziativa 
dovrà essere necessariamente preceduta da una 
richiesta di documentazione alla Banca; in nessun 
caso, inoltre, si potrà dar corso all’iniziativa giu-
diziaria senza aver prima esperito diversi rimedi 
stragiudiziali previsti dal nostro ordinamento, al 
termine dei quali e solo allora si potrà valutare 
l’opportunità di instaurare un contenzioso ordi-
nario. Siate prudenti, dunque, sia nello scegliere-
te i professionisti da incaricare per far valere le 
vostre ragioni, ma altrettanto quando si tratterà, 
nuovamente, di investire i vostri risparmi.
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GIARDINAGGIO - FERRAMENTA - VERNICI - ELETTRICITÀ - LEGNO

Prezzi promozionali validi dal 27/02 al 19/03/2017

Sabato 25 e 
 Domenica 26 febbraio

sconto20%
su tutti i tuoi acquisti 

con una spesa minima di 50,00¤
Al raggiungimento di 50,00€ di spesa sarà riconosciuto lo sconto del 20% sui tuoi acquisti. Sconto non applicabile per l’acquisto di articoli già in promozione, combustibili 

(petrolio-pellet-legna-bioetanolo).  Non cumulabile con tessere sconto, buoni sconto o convenzioni. Sono, inoltre, esclusi dal cumulo 
e dall’utilizzo del coupon i quotidiani ed i periodici (in ottemperanza alla legge L 416/81 modificata dalla L 108/99), i contributi per i premi, le ricariche telefoniche e le ricariche 

pay, le gift card, i box viaggi, il pagamento di utenze, le bollette, gli abbonamenti, i biglietti lotterie.

Compressore 24 lt
Lubrificato, 2hp, con manometro 
e attacco rapido. Cod. 1103121

89,00€
159,00€-21,46%
-12,58%

Tavolo consolle
In acacia, cm. 105x100x74.
Cod. 911703

139,00€
Sedia acacia
Cm. 57x46x90.
Cod. 911704

Soft white lt 12
Idropittura traspirante pronta all’uso, colore 
bianco opaco, buona copertura, facile da 
applicare. Resa 130mq. Cod. 1066774

29,90€

34,90€
-14,33%

Disponibile anche 
kit accessori. 
19,90€
Cod. 1103201

29,90€
-16,72%

24,90€

Rasaerba elettrico 
MOWY E300
Potenza 1000W, taglio 30 cm, 3 posizioni 
25-65mm, capacità cesto 25 litri, ideale per 
superfici fino a 300 mq. Cod. 768259 

46,90€

54,90€
-14,57%

69,90€

Scuderia La superba
Stagione rally su più fronti!
La stagione 2017 de “La superba” 

si è ufficialmente aperta con la 
quarta edizione della Ronde Val 
Merula, sulle alture di Andora in 
provincia di Savona. Portabandiera 
della nostra scuderia è stato l’equi-
paggio composto da Davide Somà e 
Giada Semeria, a bordo della Citro-
en Saxo. E questo non ha fatto altro 
che far venire l’acquolina a tutti i 
componenti della scuderia che non 
vedono l’ora di calcare le strade dei 
rally di tutta Italia a bordo delle 
loro vetture. Il mitico Kim Daldini 
sarà impegnato in due difficili com-
petizioni come il Trofeo Renault e 
il campionato Irc. Il nostro pilota 
svizzero ha debuttato con i colori de 
“La superba” in occasione del Rally 
della lanterna 2016, posizionandosi 
sul terzo gradino del podio di Classe 
R2B a bordo della sua fedele Renau-
lt Twingo! Restiamo in casa Renault 
con Alberto Paris, che affronterà le 
impegnative prove del campionato 
italiano con l’obiettivo di portarti a 
casa il Trofeo Renault Twingo (Clas-
se R1A). Alberto è ormai un vetera-
no della nostra scuderia e ha dimo-
strato di essere in grado di portare 
a casa risultati di spicco, come ad 

esempio il primo posto di classe al 
Rally della Lanterna 2016 e al 31esi-
mo Rally bellunese! Ci spostiamo 
in Toscana, dove il nostro grande 
amico Andrea Mazzocchi sarà pre-
sente nella lotta per il Campionato 
toscano, a bordo, ovviamente, della 
Citroen Saxo K10. Nella passata sta-
gione, sono sicuramente da mettere 
in evidenza il primo posto di Clas-
se al 32esimo Rally del Reggello e il 
secondo posto al Rallye Elba, prova 
valida per il Campionato italiano 
Wrc. È il turno di un altro grande 
amico, nonché sponsor della scude-
ria, Alessandro Rupil, che darà il via 
alla sua stagione al Rallye Elba 2017 
e proverà a misurarsi nell’impegna-
tivo Trofeo Michelin di classe R3C. 
Successivamente lo vedremo allo 
start del Rally della Marca, la bella 
gara in terra veneta. Per Alessandro, 
il debutto nel 2016 dopo tre anni di 
inattività era stato ottimo, aggiu-
dicandosi il terzo posto di classe al 
Rally Benacus! E come non citare 
lo “spumeggiante” Emanuele Fiore! 
Spumeggiante in quanto vincitore 
dell’ultima edizione del Rally San-
remo leggenda. Un risultato che si-
curamente resterà nei nostri cuori a 

lungo! Proprio a Sanremo sarà il suo 
debutto del 2017, per proseguire poi 
con lo spettacolare Rally di Alba e 
ovviamente il Rally della Lanterna, 
gara di casa del nostro pilota geno-
vese! Sempre a Sanremo vedremo 
impegnato anche uno dei nostri 
piloti più esperti, Marco Corona, 
a bordo della Renault Clior S1600. 
L’anno scorso, la sua gara inaugura-
le con “La superba”, si è conclusa con 
uno splendido primo posto di clas-
se e un settimo assoluto alle Ronde 
della Val d’Aveto! Non possiamo che 
sperare in un altro inizio super! Sta-
gione in fase di pianificazione per i 
nostri Corrado Peloso, fresco vinci-
tore del campionato Wrc classe R1, 
Andrea Spataro che ha chiuso la sta-
gione 2016 con la vittoria delle Ron-
de città dei Mille e Francesco Chi-
nellato anch’esso vincitore al Rally 
città di Bassano con i nostri colori! 
Per Angelo Salvato il programma si 
svilupperà in Piemonte. Tutta “La 
superba” gli vuole augurare un po-
sitivo inizio di stagione, come lo è 
stato quello dell’anno scorso. Alla 
sua prima gara in assoluto infatti, 
ha conquistato un preziosissimo 
quarto posto di classe alle Ronde 
d’Estate, a pochissimi secondi dal 
terzo gradino del podio! Ultimo ma 
non ultimo il nostro Matteo Mari-

in evidenza

gnan, che dopo gli splendidi risul-
tati dell’anno passato, affronterà 
una super prova speciale: all’altare! 
Tutti noi de “La superba” e non solo 
ti aspettiamo a bordo della mitica 
Peugeot 106, sicuri che ci regalerai 
grandi risultati! Siamo inoltre lie-
ti di presentarvi tre belle novità! Il 
bravo ed esperto Simone Boscariol 
e Corrado Rizza, under 22 al debut-
to assoluto, saranno ufficialmente 
nuovi atleti de “La superba” in que-
sta stagione! E proprio pochi minuti 
fa, Enrico Molo, ha appena firmato 
con noi e si andrà ad aggiungere al 
nostro parco piloti! Ma come tutti 
ben sappiamo, tutti questi impegni 
non potrebbero essere affrontati se 
al nostro fianco non ci fossero dei 
grandi partner. Nel 2016 in tanti 
ci hanno dato fiducia e noi, a modo 

nostro, siamo certi di aver fatto del 
nostro meglio per onorarli! Il 2017 
inizia con grandi certezze: Volar 
trasporti, Elmo Spa, Mca digital, 
prototypes, Bonaldo Orlando, B&B 
Padova, Apm, Api estintori, Mo-
delleria Zuin, Terminal Mosole Srl 
, Cabek Srl ai quali vanno i nostri 
ringraziamenti e la promessa di 
portare con noi e far conoscere il 
loro nome su tutto il territorio na-
zionale! Siamo inoltri orgogliosi, di 
presentarvi un nuovo partner, Eu-
rograf, una delle maggiori aziende 
italiane specializzate nell’imballag-
gio metallico! “La superba”, insieme 
ai suoi rappresentanti, amici e fan, 
vuole augurare a tutti una splendi-
da stagione sportiva! Ci vediamo in 
prova speciale!

Alessandro e Denise
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“L’incontro di giovedì 9 
marzo - spiega Paolo Sen-

solo, presidente dell ’Auser cir-
colo nascente di Villa del Conte 
- fa parte della collaborazione 
mensile che abbiamo con l ’Ulss 
sui temi riguardanti la salu-
te. Quello dell ’alimentazione 
è un problema cruciale perché 
essa incide molto sulla salute 
dell ’ individuo, soprattutto su-
gli anziani, con i conseguenti 
problemi legati al sangue, alla 
perdita di peso e alla difficoltà 
di deambulazione”. L’associa-
zione, con il patrocinio del Co-
mune e in collaborazione con 
l ’Azienda Ulss 15 e con l ’asso-

Auser, utili incontri a favore della cittadinanza
Il primo è sull’alimentazione nella terza età

La rottamazione delle car-
telle esattoriali di Equitalia 

è legge. Si tratta di un nuovo 
condono, semplicemente chia-
mato in modo diverso nel de-
creto legge fiscale numero 193 
del 2016 collegato alla Legge 
di bilancio e convertito defini-
tivamente dal senato lo scorso 
24 novembre. Il Comune di Vil-
la del Conte si muove quindi in 
ambito esattoriale per riscuo-
tere dai propri cittadini degli 

Riscossione cartelle esattoriali Equitalia
Assessore Stocco: “agevolazione per i contribuenti da non sottovalutare”

VILLA DEL CONTE

VALIGIE - CALZATURE - GIOCATTOLI FAI DA TE - ABBIGLIAMENTO - CASALINGHI - CARTOLERIA  
GIARDNAGGIO - ACCESSORI AUTO

APERTI ANCHE L A DOMENICA 
PER IL 

MASSIMO 
VANTAGGIO

VILLA DEL CONTE

ciazione “Noi” di Villa del Con-
te e Abbazia Pisani, ha organiz-
zato per giovedì 9 marzo alle 15 

nella parrocchia un incontro ad 
ingresso libero dal tema: “ali-
mentazione e salute nella ter-

importi che nel tempo passato 
non sono stati versati. Coloro 
che infatti hanno ricevuto car-
telle esattoriali da Equitalia 
possono estinguere il debito 
senza sanzioni ed interessi di 
mora presentando entro il 31 
marzo 2017 una richiesta di de-
finizione agevolata presso gli 
sportelli di Equitalia. “Come 
amministrazione - spiega Lo-
reta Stocco, assessore ai bilanci 
e ai tributi del Comune di Villa 
del Conte - invitiamo i cittadini 
possessori di cartelle esattoria-
li relative ai tributi Ici, Imu e 

Tarsu dagli anni 2000 al 2016, 
a presentare entro il 31 mar-
zo di quest’anno nelle agenzie 
di riscossione o Equitalia una 
richiesta di definizione agevo-
lata delle cartelle, senza così 
versare le sanzioni e gli inte-
ressi di mora se pagati entro la 
scadenza concordata. Questa è 
un’opportunità da non sotto-
valutare perché è una grande 
agevolazione per i contribuenti 
che per vari motivi non hanno 
effettuato nei termini previsti 
i relativi pagamenti”.

Tommaso Zaramella

za età” e sarà 
condotto dal 
dottor Tiso 
T o m a s e l l o . 
Un successivo 
incontro cul-
turale libero 
è stato inoltre 
p i a n i f i c a t o 
per martedì 
14 marzo alle 
20:30 nella 
sala consilia-
re del muni-
cipio intitola-
to “Carcere e 
territorio” al 
quale parte-

ciperanno alcuni detenuti del 
carcere “Due palazzi” di Padova 
e degli operatori della coopera-

tiva “Altra città” che praticano 
in carcere, con la dottoressa 
Rossella Favero. “Sarà di certo 
un incontro molto importante - 
prosegue Paolo Sensolo - perché 
in questa serata si avrà modo di 
parlare con persone che vivo-
no la dimensione della reclu-
sione e che hanno compreso il 
valore di una rieducazione e un 
reinserimento positivo nella 
società. Gli operatori presenti 
all ’ incontro sono persone che si 
stanno impegnando per dare la-
voro ai detenuti in carcere dove 
l ’ozio può indurre un senso di 
frustrazione e inutilità, per poi 
inserirli nel territorio con un 
contratto di lavoro una volta 
ottenuta la piena libertà. È si-
curamente una valida opportu-
nità di reinserimento quella che 
viene offerta ai detenuti. In pri-
gione non vengono infatti trat-
tati come se si buttassero via 
le chiavi in attesa del rilascio, 
alimentando così la probabilità 
che una volta rimessi in liber-
tà non siano più capaci di rein-
serirsi in un contesto sociale e 
che quindi possano correre il ri-
schio di delinquere nuovamen-
te. Ecco che questo programma 
di rieducazione e reinserimento 
nella società prima della loro li-
bertà definitiva svolge un ruolo 
molto importante. Il senso per 
cui abbiamo organizzato questo 
incontro infatti è per conoscere 
il vissuto dei detenuti e appren-
dere il loro percorso di reinse-
rimento positivo nella società 
per uscire dalla dimensione di 
delinquenti in cui sono caduti. 
Con questo percorso svolto da-
gli operatori della cooperativa, 
i detenuti, da contro la società, 
diventano utili a se stessi e alla 
società”.

Tommaso Zaramella
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Riqualificazione dell’area antistante i campi polivalenti del capoluogo

Sono ripresi a fine gennaio 
i lavori pubblici di riquali-

ficazione dell ’area antistante 
i campi polivalenti del capo-
luogo e la scuola media “J. F. 
Kennedy”. L’opera prevede il 
rifacimento della pavimenta-
zione del campo di calcetto e 
della pista per l ’atletica legge-
ra e la realizzazione di un nuo-
vo percorso pavimentato per 
raggiungere la tensostruttura 

Lavori pubblici in corso…

Credere e investire nel fu-
turo. Due verbi importanti 

per l ’Amministrazione comu-
nale di Santa Giustina in Colle, 
che nella seduta del Consiglio 
comunale del 23 luglio 2016 
ha approvato all ’unanimità il 
regolamento del Consiglio co-

Consiglio comunale dei ragazzi, eletto il sindaco
È Alessandro Breda, frequentante la classe seconda

Raccolta di fondi per l’associazione “Aiutismo”
Barbara Gallo: “iniziative indispensabili per sensibilizzare l’opinione pubblica”

Emozioni in scena a Santa Giustina in colle 
in questo mese di marzo. E per una causa 

non soltanto buona, ma a dir poco eccellen-
te: collaborare con l ’associazione “Aiutismo” 
nella raccolta dei fondi necessari a finanziare 
importanti progetti di ausilio per i bambini 
affetti da autismo. Sabato 18 marzo, alle ore 
20:45, presso la sala teatro parrocchiale di 
Santa Giustina in colle, la compagnia teatrale 
“B.B.Bis” porterà in scena la divertente com-
media “Tutta colpa del postino”, scritta da 
Stefania Menichello, che regalerà a tutte le 
famiglie qualche ora di sano divertimento ed 
ai bambini una bella occasione per ridere e so-
gnare. Partecipando a questa straordinaria se-
rata, organizzata in collaborazione con l ’Am-
ministrazione comunale - Politiche sociali, la 
Pro Loco di Santa Giustina in colle ed il circo-
lo “Noi” di Santa Giustina in Colle, altresì con 
un contributo di “Lm Space” (spazio di for-
mazione tecnico–professionale di Cittadella), 
sarà possibile dare manforte all ’associazio-
ne “Aiutismo” nel portare avanti il proprio 
obiettivo di favorire l ’autonomia, l ’integra-
zione sociale e il miglioramento della quali-
tà di vita delle persone con autismo. “Dopo 

S. GIUSTINA IN COLLE

S. GIUSTINA IN COLLE

S. GIUSTINA IN COLLE

l ’ecceziona-
le successo 
della prima 
esperienza, 
non ho esi-
tato un solo 
istante a 
dar corso a 
tutto il ne-
cessario per 
organizzare 
l ’evento - ha 
d ic h i a r at o 
il consiglie-
re delegato 
alle Politiche sociali, Barbara Gallo - inizia-
tive come questa sono a mio avviso indispen-
sabili per sensibilizzare l ’opinione pubblica 
e portare ad universale conoscenza il fatto 
che anche nelle nostre piccole realtà la pro-
blematica dell ’autismo interessa un notevole 
numero di persone e famiglie, alle quali può 
essere dato un fattivo aiuto in molti modi - 
continua il consigliere, che conclude - tutti 
i cittadini di Santa Giustina e Fratte e dei 
paesi limitrofi e distanti sono invitati a par-
tecipare a questa serata, che speriamo veda 
un’enorme affluenza di pubblico”.

Cristian Centenaro

munale dei ragazzi. Un proget-
to che non rimane chiuso nei 
cassetti ma che è stato accolto 
con fervore dagli studenti e dai 
professori. Il Ccr si pone infatti 
come “scuola di cittadinanza”, 
come occasione formativa per 
mettere in pratica la progetta-
zione partecipata, investe sul-
le competenze dei ragazzi, che 
avranno la possibilità di con-

frontarsi, di gestire la conflit-
tualità nella ricerca di soluzioni 
che non soddisfino le esigenze 
dei singoli, ma quelle di tutta la 
collettività di cui si è parte. Il 
consiglio sarà composto da do-
dici alunni, due rappresentanti 
per ciascuna delle classi prime e 
seconda. Nella mattinata di sa-
bato 11 febbraio, invece, i 199 
studenti della scuola media “J. 
F. Kennedy” si sono recati alle 
urne per esprimere la loro pre-

ferenza. Tra i cinque 
candidati ha avuto 
la meglio Alessandro 
Breda, frequentante 
la classe seconda, che 
con 69 voti ha supe-
rato le altre candi-
date (Miriam Giaco-
mazzi 42 voti, Giulia 

Rasia 29 voti, Giada Gallo 26 
voti ed Elisa Fantinato 25 voti). 
Sabato 25 febbraio presso la 
sala consiliare del Comune di 
Santa Giustina in Colle il nuovo 

camposampierese

sindaco dei ragazzi ha ricevuto 
ufficialmente l ’ investitura da 
parte del sindaco Paolo Gallo; 
a seguire è avvenuta la presen-
tazione dell ’ intero consiglio a 
studenti, genitori e professori, 
che per motivi di spazio e si-
curezza ha avuto luogo presso 
la palestra delle scuole medie. 
L’Amministrazione comunale 
augura al nuovo consiglio un 
buon lavoro.

Silvia Ruffato

già esistente. Al contempo si è 
proceduto con l ’asfaltatura del-
la zona antistante gli impianti, 
con la creazione di marciapiede 
e parcheggi funzionali all ’au-
mento del numero totale dei 
posti auto e al miglioramento 
della viabilità del polo scola-
stico del capoluogo, particolar-

mente congestionata negli ora-
ri di entrata e uscita da scuola. 
Il termine dei lavori è previsto 
entro la fine del mese di marzo.

Gianluca Ruffato
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Una risorsa per il territorio
Intervista al direttore generale della Bcc di Roma, Mauro Pastore

Il 2016 è stato un anno da 
dimenticare per il sistema 

bancario italiano. E per la Bcc 
di Roma? I numeri relativi al 
2016 evidenziano la nostra soli-
dità, alimentata da una costante 
crescita. Secondo i dati di pre-
consuntivo, la raccolta diretta 
è aumentata del 4,2 per cento 
a 9,5 miliardi di euro mentre la 
raccolta totale è cresciuta del 2,5 

Bilancio: perchè non condividerlo con i cittadini?
Proposta che garantisce trasparenza, efficienza e collaborazione

In un momento di crisi istituziona-
le, in cui il rapporto cittadini-poli-

tica si sta sfilacciando giorno dopo 
giorno la condivisione può essere 
uno strumento utile per avvicinare e 
coinvolgere la cittadinanza. Il bilan-
cio, atto principale e cuore dell’azione 
amministrativa, documento in cui 
i cittadini possono verificare dove 
vanno a finire le proprie tasse, può 

CAMPODARSEGO per cento a 11,3 miliardi; gli im-
pieghi hanno superato i 7 miliar-
di con un incremento del 3,3 per 
cento a fronte dello 0,5 per cento 
del sistema bancario. I crediti 
deteriorati sono sotto control-
lo. Dal lato economico i margi-
ni risultano soddisfacenti. Pur 
con costi operativi in aumento, 
per l ’incremento delle agenzie e 
del personale determinato dalle 
recenti acquisizioni e incorpo-
razioni, il risultato è positivo, 

con un utile netto superiore a 18 
milioni. Ci confermiamo dunque 
banca solida, patrimonializzata 
e punto di riferimento per i terri-
tori in cui operiamo, soprattutto 
in riferimento a famiglie e picco-
le imprese. Che bilancio fa a più 
di un anno di distanza dall’ac-
quisizione della ex-Bcc Padova-
na? Come si sta muovendo Bcc 
Roma in questo territorio dal 
tessuto imprenditoriale così 
ricco? Il rapporto con il territorio 

è il fattore chiave che definisce 
con più nettezza il nostro modo 
di fare banca. Nella zona dell ’Al-
ta padovana questo legame sta 
crescendo, oltre che attraverso 
il credito al tessuto produttivo e 
alle famiglie (più di 60 milioni 
di nuovi finanziamenti erogati 
nello 2016), anche con il sup-
porto a iniziative di beneficenza 
o di sponsorizzazione sociale: a 
tal fine sono stati stanziati 270 
mila euro per il solo 2016, gesti-
ti dai tre comitati locali compo-
sti da soci rappresentanti l ’area 
dell ’Alta padovana. Nel corso 
dell ’anno appena concluso mol-
tissime sono state le iniziative 
seguite dai comitati. Tra le ulti-
me segnalo il contributo, volto 
all ’acquisto di un defibrillatore, 

a favore del “Centro nuoto Stra”, 
un importante centro sportivo 
che rappresenta una delle ec-
cellenze della Riviera del Bren-
ta. Da ricordare anche il nostro 
sostegno alla realizzazione del 
nuovo campo di calcetto gestito 
dalla parrocchia di Pionca di Vi-
gonza, inaugurato a febbraio.

Inserzione Pubblicitaria

BORGORICCO essere un punto di incontro, un’occa-
sione di scambio di idee tra pubblico 
e privato. Ecco che su questa linea si 
innestano le nostre proposte (sotto 
forma di interrogazioni depositate a 
nome del gruppo “Borgoricco rina-
sce”) che chiedono di condividere il 
bilancio, con incontri nelle frazioni, 
nei quartieri, con cittadini, associa-
zioni, realtà commerciali. Le scelte 
economico-finanziarie del Comune 
devono essere oggetto di osservazio-

ni, oggetto, ascolto, apertura verso i 
cittadini; non può e non deve essere 
relegato ad un atto da sfoderare in 
Consiglio all’ultimo momento utile. 
Il bilancio deve essere un percorso 
da fare assieme, fatto di suggerimen-
ti, sollecitazioni, richieste, tavoli di 
concertazione, spiegazione, analisi 
condivisa. E per far questo bastano 
degli incontri coi cittadini, organiz-
zare serate di discussione e appro-
fondimento sulla programmazione 
economica comunale; sono iniziative 
a costo zero ma che, a mio avviso, 
possono smuovere energie e stimo-

lare nuove idee. Condividere il bilan-
cio con i cittadini è una proposta che 
garantisce trasparenza, efficienza, 
collaborazione ed è sufficiente solo 
la volontà di metterla in pratica, tra 
l’altro come già hanno fatto (e stan-
no tuttora facendo!) tantissimi altri 
comuni della zona. È un’idea di chi 
crede che non debbano essere i citta-
dini a bussare alle porte degli ammi-
nistratori ma che debbano essere le 
istituzioni a sentire su di loro l’obbli-
go di riavvicinarsi ai cittadini.

Alberto Stefani
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Carnevale, quattordici carri e tanta allegria!

Botteghe in festa rinnova il direttivo

Prossimo appuntamento imperdibile sarà l’aperyshow benefico

Michela Bertolo è la nuova presidentessa!

Grandissima partecipazione, con migliaia di 
presenze, al carnevale di Camposampiero! 

Ottima è stata l’organizzazione da parte della 
Pro Loco, anche grazie al supporto dei comitati 
cittadini nel pianificare questo evento che anno 
dopo anno cresce in qualità dei carri allegorici e 
come numero di spettatori che assistono al pas-
saggio della colorata sfilata per le piazze e vie del 
centro. Erano ben quattordici i carri iscritti, pro-
venienti anche da fuori provincia, tra i quali spic-
cava anche il carro “di casa” del comitato Centoni 
dal titolo “Una forza da leoni” che ha ricevuto 
gli applausi e la simpatia da parte dei concitta-
dini spettatori. Il percorso è ormai collaudato 
da tempo: con la suggestiva cornice di palazzo 
Tiso come sfondo, i gruppi partecipanti si sono 
fermati per qualche minuto nella piazza grande 
di Camposampiero dove i figuranti hanno in-
trattenuto il pubblico con balletti coreografici e 
immancabile foto ricordo della giornata. E poi, 
la novità di quest’anno: a presentare il carnevale 
c’erano Simone Bolzan e Paolo Sartori (Paolo S dj) 
dove il primo era la voce, mentre il secondo mixa-
va canzoni senza sosta (si coglie l’occasione per 
ringraziare Marco Capriotti per la sua disponibi-
lità data per tantissimi anni come speaker delle 
edizioni precedenti). È intenzione degli organiz-
zatori, in futuro, di ridurre il numeri dei carri al-
legorici, puntando sempre più ad una selezione 
verso la qualità di movimentazione e finitura 

CAMPOSAMPIERO della carta pesta. L’Amministrazione comunale 
ringrazia la presidentessa uscente della Pro Loco 
Alice Targhetta e tutto il direttivo per il loro im-
pegno profuso in questi anni a servizio, non solo 
in questa occasione del carnevale, ma di tutte le 
manifestazioni cittadine dove senza il loro aiuto 
sarebbe molto difficile fare. Un ringraziamento 
alla Polizia locale e alla Protezione civile per la 
loro presenza di controllo e vigilanza. Non resta 
altro che invitarvi a Camposampiero il ponte del 
25 aprile dove ci saranno delle giornate di festa 
all’insegna della beneficenza, con un program-
ma di eventi con la parrocchia di san Marco per 
la loro festa e aperyshow benefico in collabora-
zione tra loro, vi aspettiamo numerosi!

Carlo Gonzo

Pranzo sociale dell’associazione pensionati
Ora c’è attesa per l’arrivo del nuovo banco bar!

L’Associazione pensionati di 
Camposamiero, domenica 19 

febbraio, si è ritrovata presso il 
centro sportivo “Le rondinelle” 
di Fratte per approvare il bilan-
cio sociale del 2016; in seguito ha 
avuto luogo un momento convi-
viale, con il pranzo sociale, alla 
presenza delle autorità invitate 
fra le quali il sindaco Katia Mac-
carrone, l ’assessore Carlo Gonzo 
e il presidente Anteas Amerigo 

Lissandron. Il presidente, Sergio 
Fantinato, si dichiara soddisfatto 
degli oltre 400 associati iscritti, 
che possono beneficiare di una 
struttura ampia e moderna, che 
rispetta le norme vigenti su “ab-
battimento barriere architettoni-
che e servizio bar”. Tante sono le 
occasioni di svago: la lettura dei 
quotidiani locali, il gioco a carte, 
la tombolata, la visione dei pro-
grammi televisivi, le visite ai luo-
ghi più belli d’Italia e molto altro 
ancora in programma. L’associa-
zione, inoltre, gode di un proprio 

pulmino a nove posti, disponibi-
le per i soci che ne fanno richie-
sta. Siamo tutti sodisfatti della 
decisione del direttivo, il quale 
di recente ha approvato la realiz-
zazione di un nuovo banco bar, 
che avverrà entro giugno. È un 
impegno forte che coinvolge mol-
ti dei nostri soci attivi, uniti da 
un unico obiettivo: la sicurezza e 
il benessere dell’anziano. Siamo 
aperti a chi volesse farne parte 
sia come socio o collaboratore sia 
a chi volesse proporre eventuali 
nuove idee. Vi aspettiamo.

Renzo Costa

CAMPOSAMPIERO

CAMPOSAMPIERO

Si è recentemente rinnovato 
il direttivo di “Botteghe in 

festa”, l ’associazione di com-
mercianti di Camposampiero 
che da più di venti anni è atti-
va per la promozione e lo svi-
luppo del commercio locale. La 
presidentessa uscente Marta 
Conte (Conte arredamenti) ave-
va chiesto da tempo di essere 
sostituita nell ’ incarico: troppi 

gli impegni personali 
per continuare a de-
dicarsi con immutata 
energia nel dirigere 
l ’attività famigliare 
e l ’omonima azienda 

senza trascurare l ’associazio-
ne. A questa richiesta però era 
sempre seguita finora la ferma 
respinta delle dimissioni, ma 
il rinnovo tanto posticipato 
è arrivato. Con commozione 
è stata salutata Marta Conte 
ed il riconoscimento unanime 
dei consiglieri alla sua dedi-
zione ed impegno in “Botteghe 
in festa” è stato sottolineato 
a più riprese; del resto è stata 
co-fondatrice dell ’associazione 
e sempre presente in prima li-
nea anche nell 'organizzazione 
di tantissimi eventi in città. 
Veniamo al nuovo direttivo che 
si caratterizza per essere tutto 
a quota rosa: Michela Bertolo 
(Sanitaria & Intimo) presiden-
te, Monica Zecchin (Zecchin 

Monica & Barbara elettrodo-
mestici) vicepresidente, Elena 
Pilotto (Gherlenda calzature - 
Civico 28) segretario economo, 
Stefania Vergerio (Zerbo1929) 
ed Arianna Zoli (Zoli Ales-
sandro oreficeria) tesoriere. I 
consiglieri invece sono: Paolo 
Gherlenda (Gherlenda calzatu-
re - Civico 28), Gianni Vedova-
to (Cantina enoteca del castel-
lano), Silvano Ruffato (Ruffato 
Mode - Ascom), Alessandro Zoli 
(Alessandro Zoli oreficeria), 
Massimo Carraro (La fonte del 
gelato), Lorenzo Casa (Confe-
sercenti). Con l ’augurio quanto 
mai doveroso di buon lavoro, 
plauso al nuovo direttivo tutto 
rosa!

Lorenzo Casa
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Cerchi un'occupazione? Vuoi riquali�carti?
Scegli il corso gratuito per addetto alla saldatura!

LM Space, progetto di LaMec Italia Srl in collaborazione con 
la ditta La Meccanica Srl di Re�o, promuove un nuovo 
percorso formativo gratuito per addetto alla saldatura, indi-
rizzato a disoccupati e inoccupati che vogliono riquali�carsi 
e rientrare nel mondo del lavoro. Tramite un test e colloqui 
motivazionali, verranno selezionati dai 15 ai 20 candidati, 
che parteciperanno a un corso professionalizzante di 200 
ore (40 ore disegno tecnico base, 40 ore disegno tecnico 
avanzato, 40 ore percorso base di lavorazione meccanica, 80 
ore saldatura). Al termine del percorso, lavoreranno per 
almeno tre mesi in un’azienda del territorio, con possibilità 
di ulteriore specializzazione o inserimento in organico. Il 
progetto “Rete per la Metalmeccanica”, a cui partecipano 
Con�ndustria Padova - delegazione di Cittadella, Enaip 
Veneto, LaMec Italia, La Meccanica, Fondazione Cariparo e 
Agenzia per il lavoro Tempor di Cittadella, nasce dalla volon-
tà dei partner di favorire l’incontro tra domanda e o�erta di 
�gure professionali specializzate nel settore metalmeccani-
co. Per candidarti chiama il numero 049-7641153 il lunedì 
dalle 9:00 alle 13:00 o iscriviti direttamente online al link 
www.lmspace.it/progetto-rete-per-lameccanica entro e non 
oltre il 30 marzo 2017.

Le fotografie e le diapositive che potrete 
vedere sono state scattate nell ’arco di 

vent’anni nella campagna lungo l ’alto Sile. 
Ho imbracciato la macchina fotografica ini-
ziando da autodidatta, digiuno di tecnica, 

Mostra fotografica e serata diapositive di Luciano Salvini
In villa Fantin i migliori scatti sul martin pescatore

PIOMBINO DESE

Incontro sulla crisi delle banche popolari venete
Serata “calda”, oltre duecento persone accorse
LOREGGIA

Si è tenuto venerdì 17 febbra-
io, presso l’auditorium delle 

scuole medie, un partecipatissi-
mo incontro sulla crisi delle ban-
che popolari venete, organizzato 
dal coordinamento “Don Enrico 
Torta”, con il patrocinio del Co-
mune di Loreggia. I relatori, Wal-
ter Baseggio (presidente Primo 
soccorso Montebelluna) e l’avvo-

cato Andrea Arman, hanno vo-
luto informare le oltre duecento 
persone accorse sulla situazione 
attuale delle banche, mettendo in 
guardia il pubblico sulla proposta 
di transazione che la Banca popo-
lare di Vicenza intende avanzare 
agli azionisti che si sono visti pra-
ticamente azzerare il valore delle 
titoli dopo gli aumenti di capitale 
effettuati. Sembra infatti voglia-
no proporre un rimborso del 15 
per cento del valore delle azioni 

precedente alla svalutazione; in 
caso di adesione però, l’azioni-
sta dovrà firmare la rinuncia a 
promuovere azioni legali. Ovvia-
mente il pubblico era molto caldo, 
deluso dalla situazione, aspetto 
che si poteva facilmente avver-
tire per alcuni interventi a voce 
alta. La serata è stata introdotta 
dal sindaco Fabio Bui: “l’Ammini-
strazione comunale ha deciso di 
patrocinare questo incontro per-
ché, vista la situazione, dobbia-
mo focalizzarci su tre aspetti. Per 
fare, perché con l’aiuto di tutti 

Percorsi da vivere, per veri appassionati!

Ritorna “Percorsi da vivere”, 
manifestazione nata dalla vo-

lontà degli assessori allo Sport 
della Federazione dei Comuni del 
Camposampierese, con la collabo-
razione del consorzio Pro Loco del 
Graticolato romano e dell’ufficio 
Turismo “Valle Agredo”, al fine di 
promuovere il nostro territorio, 
percorrendone le quattro vie ver-
di: Treviso-Ostiglia, Muson dei 
Sassi, Percorso Tergola, Via delle 
Risorgive. L’appuntamento è per 
domenica 2 aprile, nel 
cuore della primavera, 
quando la campagna è in 
pieno rigoglio, presso il 
prato Wollemborg di Lo-
reggia, alle ore 9.00 dove 
partiranno i percorsi di 
6, 11 e 21 chilometri, col-
legati al circuito Fiasp di 
Padova, la vera novità di 
questa quarta edizione. 
Nello specifico, il tragitto 
dei 21 chilometri passerà 
per il territorio di Rustega 

Anche quest’anno si confluirà nella splendida cornice di villa Wollemborg
di Camposampiero transitando da-
vanti ai Santuari antoniani. Sem-
pre dalle ore 9:00 partenze libere 
da Silvelle (ex-stazione), Bronzola 
(chiesetta Campanigalli), Arsego 
(località Cocche davanti alla chie-
setta), Villa del Conte (dietro alla 
chiesa, oasi Vallona), con arrivo 
unico a Loreggia in prato Wollem-
borg. Il biglietto avrà un costo di 2 
euro e comprende i ristori e il pac-
co-gara finale. Con 1 euro si potrà 
avere un passaggio dai bus navet-
ta per tornare ai succitati punti di 
partenza attrezzati. Sarà comun-
que possibile partire liberamente 
da qualsiasi accesso sulla Trevi-

LOREGGIA

dobbiamo tornare in possesso di 
ciò che era nostro e che ci è sta-
to tolto, dobbiamo rientrare dei 
nostri averi. Per capire, perché bi-
sogna uscire dai luoghi comuni e 
approfondire i vari aspetti anche 
legali della vicenda, in modo da 
far emergere le cause di questo di-
sastro. E poi, per restare assieme: 
questo è fondamentale perché da 
soli non si va da nessuna parte! 
Chi non ha possibilità di tutelarsi 
deve essere seguito, per cui anche 
il comune deve mettersi a dispo-
sizione di chi rischia di ritrovarsi 

abbandonato. Per queste ragioni 
abbiamo voluto metterci a dispo-
sizione del comitato Don Enrico 
Torta. In sostanza – conclude Fa-
bio Bui - dobbiamo riuscire a spo-
stare il dibattito dal futuro dei 
partiti, questione che tiene banco 
ovunque, al futuro dei cittadini. 
Ora serve assolutamente riporta-
re il dibattito dal basso, ridare la 
parola ai cittadini. Da domattina 
tra l’altro saremo a disposizione 
in comune per la raccolta firme 
a sostegno della petizione sulla 
crisi delle banche popolari vene-
te, promossa appunto da questo 
coordinamento”.

Martina Pesce

so-Ostiglia, Muson dei Sassi, Per-
corso Tergola e Via delle risorgive. 
Per la sicurezza dei partecipanti è 
prevista, con apposita ordinanza, 
la chiusura delle piste al traffico 
ciclabile. “Questa è la quarta edi-
zione di Percorsi da vivere, nata 
con lo scopo di promuovere il ter-
ritorio e i suoi percorsi naturali-
stici costituiti dalle piste ciclabili 
del territorio - dichiara l’assessore 
allo Sport del Comune di Loreg-
gia - e poi la splendida cornice di 
prato Wollemborg è la chicca do-
rata dove confluiranno tutti gli 
appassionati. È un’iniziativa che 

portiamo avanti da anni e che via 
via si sta sviluppando anche nel-
le presenze, a testimonianza del 
livello dell’organizzazione ma so-
prattutto della voglia di riscoperta 
di luoghi unici, spesso sconosciuti 

anche dagli stessi residenti – con-
clude Livio Genesin - un invito e 
di passare una giornata in com-
pagnia nei percorsi che ciascuno 
vorrà intraprendere”.

Igino Bernardi

ma pieno d ’entusiasmo e curiosità per le 
piante e gli animali del luogo in cui vivo da 
sempre. In particolare mi sono interessato 
al “piombin” (alcedo atthis) ossia al martin 
pescatore, un uccello veloce e sfuggente, 
difficile da fotografare, che ho seguito per 
anni lungo i fossi e lungo il fiume scopren-
done i segreti: la sua alimentazione, l ’amo-
re di coppia, il suo nido e i suoi piccoli. Per 
anni ho atteso paziente i momenti giusti 
per scattare, io con tanti progetti, il martin 
pescatore con le sue piume sgargianti. Du-
rante queste mostre verranno esposte solo 
le immagini migliori e più rappresentative 
di una lunga e appassionante ricerca. Il pri-
mo appuntamento è la mostra fotografica 
che si terrà presso il mulinetto della croda a 
Refrontolo, dal 19 marzo al 17 aprile (info@
molinettodellacroda.it tel. 0438-978199). 
Poi il 22 marzo, alle ore 20:30 si terrà una 
serata diapositive presso villa Fantin di 
Piombino Dese, ospiti dell ’associazione On-
lus “La siepe” (lasiepeonlus@alice.it
tel. 049-9367284).

Luciano Salvini



Marzo 2017

DEL VENETO CENTRALE

15

 

Corsi tecnici specifici 
per il settore metalmeccanico

Con noi la preparazione 
si trasforma in opportunità

Per informazioni su costi, date e dettagli del percorso visita www.lmspace.it |
Per info: Barbara Gallo -Tel: 049 9400872 | Email: info@lmspace.it
LM SPACE è un progetto di LaMec Italia srl promosso dalla ditta LA MECCANICA srl

Percorsi altamente specializzanti che ti forniscono 
la più ampia formazione possibile nel tuo ambito 
professionale, con un occhio sempre rivolto alla 
pratica lavorativa di tutti i giorni

in collaborazione con ENAIP Veneto 
Centro di Formazione Professionale di 

Cittadella

CITTADELLA (PD)
www.lmspace.it

IMPIANTI ELETTRICI SALDATURA
TIG/MIG/MAG

GESTIONE MACCHINE
UTENSILI A CNC

IN PARTENZA DAL 10 APRILE
40H DI FORMAZIONE 

A  € 480,00

IN PARTENZA IL 3 APRILE
48H DI FORMAZIONE 

A € 560,00

Il corso è rivolto a tutti coloro che  desiderano acquisire 
una formazione relativa all’utilizzo di macchine utensili a 
controllo numerico nel settore meccanico.

IN PARTENZA DAL 10 APRILE
30H DI FORMAZIONE 

A € 450,00

Sulla base del ciclo di lavoro e di disegni di complessivi, 
si assembleranno particolari e componenti meccanici e 
strutture di carpenteria leggera e pesante con diverse 
tecniche di saldatura e elettrodo rivestito.

I partecipanti impareranno a realizzare il cablaggio di un 
impianto elettrico per la distribuzione di energia in campo 
civile, verificandone la continuità elettrica e la funzionalità 
secondo le specifiche assegnate.

Il corso è rivolto a tutti coloro che  desiderano acquisire 
familiarità con la struttura di un PLC e le modalità di 
programmazione con il supporto dei dispositivi HW e 
SW.

IN PARTENZA  DALL’ 3 APRILE
30H DI FORMAZIONE 

A € 450,00

PLC PER LA GESTIONE
AZIENDALE

AT YOUR SERVICE Technology & Creativity at your Service

Festa di san Giuseppe al via!
Tutto pronto per la trentatreesima edizione

Anche per quest’anno la Pro Loco 
Piombinese presenta la tradizio-

nale Festa di san Giuseppe oramai 
giunta alla trentatreesima edizione. 
È un anno particolare, il 2017, che ha 
visto un importante rinnovo del di-

POMBINO DESE
rettivo dell’associazione che però ha 
saputo rimboccarsi le maniche e parti-
re, con entusiasmo, per poter garanti-
re una tradizione così importante per 
la comunità piombinese. La Pro Loco, 
come una grande famiglia, trova la 
forza e la voglia di creare un’occasione 
per tutti i compaesani favorendo l’ag-
gregazione e il ritrovo: tutte le manife-

stazioni organizzate saranno occasio-
ne per i giovani ed i meno giovani per 
condividere un’emozione, sentendosi 
comunità. Il programma dei festeggia-
menti è ricco di iniziative tra le quali 
spiccano la quindicesima edizione 
della “Fiera delle piante, artigianato 
e agricoltura” e la quinta “Fiera dell’a-
sparago bianco Igp di Badoere e del 
bruscandolo” entrambe in program-
ma per domenica 19 marzo; l’ottava 
mostra mercato “Vecchio scarpone” 
(artigianato, hobbistica e prodotti 
tipici regionali) di domenica 26 mar-
zo a cui si affianca la conferenza “Di 

che polenta sei” presso l’agriturismo 
Cà de Memi con esposizione di mais 
antichi, il venticinquesimo torneo di 
carte (scopa, briscola e tresette), la 
seconda edizione del torneo di bur-
raco (entrambi si svolgeranno lunedì 
20 marzo) e la settima edizione del 
premio “Martin pescatore sportivo 
dell’anno 2016” programmata per la 
serata di sabato 1 aprile. Non possono 
mancare, naturalmente, i momenti 
eno-gastronomici: dalle ore 19:00 in 
poi presso il salone del gusto riscal-
dato, allestito nell’area antistante gli 
impianti sportivi di Via Pozzetto, un 
fornitissimo stand gastronomico, i 
pranzi a tema di domenica 19 e 26 
marzo a cui si aggiunge, quest’anno, 
la cena di beneficenza di venerdì 31 
marzo a sostegno delle zone terre-
motate. La Pro Loco, presieduta da 

Giovanni Boromello, e la Piombinese 
calcio, della quale è presidente Otto-
rino Scquizzato, sono intenzionate 
ad andare avanti e ad investire nel 
progetto di educazione ambientale 
denominato “Adotta un albero, bosco 
diffuso” che vede coinvolti tutti i bam-
bini e ragazzi delle scuole elementari e 
medie, del capoluogo e delle frazioni; 
consiste nel donare loro un “albero” 
da piantumare nel nostro territorio 
con l’auspicio che se ognuno di noi 
avesse la capacità di comprendere che 
la piantina, che gli alunni metteranno 
a dimora è l’albero di tutti, si avrà la 
consapevolezza di avere maturato co-
scienza ecologica e di aver arricchito 
non solo ognuno di noi, ma anche il 
prossimo.

Stefano Rainato

Coderdojo: programmare è un gioco da ragazzi!
Il progetto ha lo scopo di introdurre il “coding”

Tra le diverse ed interessanti 
proposte che il nostro istituto 

comprensivo ha attivato o a cui ha 
aderito quest’anno, merita a mio 
parere una menzione di rilievo il 
progetto “Coderdojo” destinato agli 

PIOMBINO DESE alunni della scuola primari e secon-
daria di primo grado. Nella prima 
fase il progetto ha coinvolto alcune 
classi della scuola primaria di Piom-
bino Dese (due quarte e due quinte) 
e altre della scuola primaria di Tor-
reselle-Levada (due classi quinte); 
nei mesi futuri l’offerta verrà estesa 
anche alle altre classi interessate. Il 

progetto è legato ad movimento open 
source, guidato da volontari, orienta-
to alla creazione e gestione di club di 
programmazione gratuiti (“dojo”) e 
senza scopo di lucro. Tutti i dojo sono 
gruppi di comunità, indipendenti e 
autonomi, creati per ispirare i giovani 
a imparare la programmazione. Ogni 
dojo è condotto secondo il proprio 
stile, ma tutti condividono la stessa 
etica (condividere gratuitamente le 
informazioni e stimolare la collabo-
razione). Il progetto, come citato, ha lo 
scopo di introdurre il “coding e lo svi-
luppo del pensiero computazionale” 
nella scuola primaria e secondaria con 
l’utilizzo del software Scratch. Si cerca, 
nelle pratica, di avviare gli alunni alla 
programmazione attraverso l’uso di 
un software con il quale creare storie 
interattive, giochi e animazioni: “Scra-
tch insegna ai giovani a pensare in 

camposampierese

maniera creativa, a ragionare in modo 
sistematico e a lavorare in maniera 
collaborativa, tutte capacità essenziali 
per chi vive nel ventunesimo secolo”. 
Per la realizzazione e lo svolgimento 
delle lezioni, l’istituto ha previsto l’in-
tervento dell’esperto esterno, Marco 
Malvestio, già operativo da diversi 
anni nel territorio con la realizzazione 
di eventi Coderdojo presso il comune 
di Massanzago con l’aiuto e l’appoggio 

dell’associazione culturale “Gemini”. 
Per le lezioni si sono usati i laboratori 
di informatica delle scuole, nei pc si 
è installato Scratch, poi l’insegnante 
attraverso l’uso di un proiettore illu-
strava alla classe le diverse fasi per lo 
sviluppo di un progetto. A detta degli 
alunni l’esperienza è stato un succes-
so, e molti hanno proseguito la fase di 
“coding” anche a casa.

Claudio Bastarolo
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Irene Vian: la campionessa di Sant’Ambrogio
Argento nei 1.500 ai campionati italiani indor

PADOVA, Via Polonia - 35127  Zona Industriale
TEL. 049 8945155 - FAX 049 8701064

info@steelservice.it

Steel Service opera tramite un centro servizi interno in 
grado di soddisfare tu�e le fasi di lavorazione ineren� ai 
diversi sta� di qualità e dimensione dei nastri di acciaio 
inox, temprato e temprabile.

I NOSTRI SERVIZI SONO:
•Finiture e cara�eris�che a richiesta
•Bordatura nastri in acciaio a rullo e ad utensile
•Spianatura e bandellatura
•Cesoiatura conto terzi
•Staff interno per consulenze tecniche e quotazioni
•Su richiesta: Emissione cer�fica� di analisi e prove meccaniche
•Su richiesta: Fornitura nastro preverniciato a misura – Bonifica     
  su materiale fornito dal cliente

Grazie ad una pluriennale esperienza nel settore, Italtempra 
è in grado di o�rire prodotti della più alta qualità ed 
un’assistenza dedicata. Personale specializzato e aggiornato 
permette la realizzazione di stampi, anche personalizzati, per 
la produzione di minuteria metallica per calzature (oltre 
che di minuteria varia in conto terzi):

* Lamine per sottopiedi
* Lamine per PU
* Lamine per calzature sportive
* Spine elastiche per tacchi
* Inserti
* Rinforzi

Via Germania, 39 Peraga di Vigonza (Pd) • Tel. 049 625812 Fax. 049 8930782

email: info@italtempra.com • www.italtempra.com

TREBASELEGHE

La nostra giovane campiones-
sa ha conquistato lo scorso 4 

febbraio la medaglia d ’argento 
ai campionati italiani indor ad 
Ancona nei 1.500 metri piani 
con il promettente tempo di 
4’34’’39. Irene, dopo una non 
molto felice stagione in un’u-
niversità degli Stati uniti, è ri-
tornata ad allenarsi presso la 
società “Atletica 2 torri” di No-
ale dove con fatica, caparbietà e 
costanza è riuscita a riconqui-

stare competitività e salire in 
pochi mesi sul secondo gradino 
del podio. Un successo condivi-
so con il suo allenatore Lionello 
Bettin, che l ’ha seguita, moti-
vata e incoraggiata. Un succes-
so personale certo, un successo 
per Noale e la sua società, ma 
un successo anche per Sant’Am-
brogio, dove famiglia e amici le 
sono sempre vicini e gioiscono 
per il risultato. Da settembre 
Irene ha iniziato l ’esperienza 
di allenatrice e segue il settore 
giovanile dell ’Atletica 2 tor-
ri; ha passato la selezione ed è 
entrata nella facoltà di Medici-
na a Padova. Quindi un ottimo 
esempio di capacità, grinta e 

Concerti Marzo organistico
Anche quest’anno il Comune 

di Trebaseleghe ha aderito 
al festival internazionale d’or-
gano “Marzo organistico” e alla 
collegata rassegna nazionale di 
primavera, ospitando due con-
certi importanti: nella chiesa 
arcipretale di Trebaseleghe il 19 
marzo e nella chiesa parrocchia-

Due appuntamenti per apprezzare la tradizione dell’organo
TREBASELEGHE le di Sant’Ambrogio il 28 mag-

gio. Giunto ormai alla XXII edi-
zione, il festival internazionale 
d’organo “Marzo organistico” è 
organizzato dall ’omonima as-
sociazione noalese che si occupa 
di rivalutare e far conoscere gli 
splendidi organi a canne pre-
senti nelle chiese del territorio. 
“Marzo organistico” offre l ’oc-
casione di far suonare nelle no-

stre chiese la ricchissima e ama-
ta tradizione dell ’organo (e non 
solo) con le espressioni dell ’alta 
cultura musicale proveniente da 
tutta Europa. Il primo concerto 
si terrà nella chiesa arcipretale 
domenica 19 marzo, alle 20:45, e 
sarà dedicato a don Artemio Pe-
ron, sacerdote e parroco a Treba-
seleghe per tanti anni, nel primo 
anniversario dalla sua scompar-
sa. Ospite l ’organista russa Lada 
Labzina, che collaborerà con la 

locale corale “A. Peron” in un 
momento musicale commemo-
rativo, seguito poi da un recital 
organistico dedicato alla grande 
tradizione musicale russa. “È 
una occasione straordinaria di 
grande livello artistico - dice il 
direttore artistico maestro Sil-
vio Celeghin, organista titolare 
di trebaseleghe - sarà valoriz-
zato il monumentale organo 
tamburini con un programma 
di rara esecuzione in Italia”. Se-
guirà domenica 28 maggio, alle 
20:45, a Sant’Ambrogio un con-
certo con un curioso trio forma-

to da organo, oboe e corno da 
caccia: il Triottocento. Propone 
un programma molto originale, 
che alterna musiche pre e post 
riforma liturgica, risaltando le 
sonorità dell ’ormai storico orga-
no Mascioni. L’ingresso ai con-
certi è libero. Ulteriori dettagli 
della manifestazione verranno 
pubblicati sul sito e pagina Fa-
cebook “Comune di Trebasele-
ghe” oltre che sul sito www.mar-
zorg.org e sulla pagina Facebook 
“Marzo organistico”.

Antonella Zoggia
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forza di volontà per tutti i gio-
vani atleti: quando la vediamo 
correre lungo le nostre strade 

non possiamo che entusiasmar-
ci: forza Irene!

Francesco Cagnin
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GESTIONE GLOBALE INTEGRATA DELLE PROBLEMATICHE 
AMBIENTALI,  DI SICUREZZA E FORMAZIONE DEI LAVORATORI 

NUOVI OBBLIGHI FORMATIVI NEL  
CONTRATTO METALMECCANICI 2016-2019 

 
 

ELEMENTI DI NOVITA’ 
 

Tra gli elementi di novità che distinguono il nuovo CCNL dei metalmeccanici, che si applica a 
circa 1 milione 600mila dipendenti, c’è una diversificazione delle forme in cui viene erogata la 
retribuzione. A parte l’una tantum di 80 euro versata nella busta paga di marzo 2017, è previsto 
un aumento medio mensile di 92,68 nei tre anni di validità del contratto stesso. 

Di questi, 51,7 euro vanno direttamente in busta paga per l’adeguamento all’inflazione, men-
tre il resto arriva al dipendente sotto forma di benefit di welfare: 7,69 euro di aumento del con-
tributo per la previdenza integrativa, 12 euro per la sanità integrativa, 13,6 per servizi di welfare 
che saranno definiti azienda per azienda tramite specifici accordi, e infine 7,68 per la forma-
zione continua. 

 
 

DIRITTO ALLA FORMAZIONE 
 

 Nel nuovo contratto di lavoro la formazione diventa un diritto soggettivo, quantificato 
in 24 ore di formazione e 300 euro per ogni lavoratore nel triennio. 

Nell’arco del triennio 2017-2019 infatti le aziende metalmeccaniche coinvolgeranno i lavoratori 
a tempo indeterminato ad effettuare, nel triennio, almeno un percorso di formazione di 24 ore 
pro capite a loro carico. Se tali percorsi aziendali non verranno definiti e organizzati dall’azienda, 
il lavoratore ha il diritto di ricercare e partecipare a corsi di formazione all'esterno dell’impresa, 
ricevendo un contributo di spese direttamente a carico delle aziende fino a 300 euro nel triennio. 

La formazione viene dunque riconosciuta come un diritto individuale, che il lavoratore 
può anche far valere all’esterno della propria impresa, anche se è nell’alveo della contrattazione 
aziendale che trova il suo naturale percorso. Una sfida e un’opportunità che le imprese non si 
lasceranno sfuggire. 

Non si tratta solo di un importante riconoscimento di principio, poiché la formazione è l'alleato 
migliore dei lavoratori nei percorsi di riconversione produttiva, o di riqualificazione professionale, 
ed è lo strumento che meglio garantisce l'occupazione anche nelle aziende in crisi. Un passo 
importante per cogliere le sfide di Industria 4.0. Il nuovo contratto porta in dote anche i benefit 
aziendali detassati, da utilizzare sotto varie forme (spesa, buoni i benzina, spese scolastiche) 
fino ad un massimo di 100 euro da giugno 2017, 150 euro dal 2018 e 200 euro dal 2019, insieme 

ai premi di risultato aziendali totalmente variabili. Tutte queste prestazioni hanno un valore corri-
spondente di mercato. Il vantaggio è che vanno interamente al lavoratori, mentre se le stesse 
cifre fossero erogate in busta paga, essendo soggette alla tassazione ordinaria, andrebbero solo 
parzialmente in tasca dei lavoratori. 

Diritto allo studio: per i lavoratori studenti universitari, oltre i giorni retribuiti per ciascun giorno 
d’esame e le 120 ore annue non retribuite, le 150 ore retribuite triennali (50 ore annue) potranno 
essere utilizzate con maggior flessibilità per la preparazione degli esami. Oltre i 9 esami triennali 
il lavoratore avrà diritto a 16 ore retribuite aggiuntive per ogni esame. 

 
 

WELFARE AZIENDALE 
 

Il welfare aziendale sposta il baricentro del nuovo contratto dei metalmeccanici, segnando una 
svolta rispetto ai tradizionali rinnovi contrattuali. L'intesa raggiunta tra Federmeccanica-Assistal 
e i sindacati delle tute blu sfrutta a pieno i benefici fiscali contenuti nella legge di bilancio, che 
rendono completamente esentasse gli importi versati dalle aziende per le prestazioni di 
welfare (dalla previdenza, all'assistenza), in base ad accordi raggiunti tra le parti, anche a livello 
di contratto nazionale. Il tutto a vantaggio dei lavoratori e delle stesse imprese. 

I vantaggi per i lavoratori: l'intesa prevede il riconoscimento dell'assistenza sanitaria integrativa 
gratuita a tutti i dipendenti, oltre 1 milione, estendendola ai loro familiari, anche conviventi di fatto, 
da ottobre 2017. Viene azzerato il contributo a Metasalute a carico del lavoratore e 156 euro 
annui vengono posti a carico dell'azienda per assicurare la copertura di prestazioni che vanno 
dalle visite specialistiche alle cure dentali, al ricovero per interventi chirurgici, con un valore di 
mercato stimato in 700 euro. Inoltre per favorire le adesioni dei lavoratori alla previdenza com-
plementare, si riduce il contributo a carico dei dipendenti, mentre il contributo al fondo Cometa a 
carico delle imprese da giugno 2017 sale al 2% (dall'1,6% attuale), pari a circa 91 euro l'anno in 
più per le aziende. 

SIS Consulting si mette a disposizione delle aziende e dei lavoratori per verificare le esigenze 
formative specifiche e redigere un piano personalizzato per mettere le aziende in grado di affron-
tare le importanti e difficili sfide dell’industria 4.0. 

Maggiori informazioni possono essere richieste telefonando direttamente al personale 
dello studio.  

Dott. Vito Pinton -  HSE manager  SIS Consulting snc 
 
 

  SIS CONSULTING SNC  - Via Dell’Artigianato 55 - S. Giustina in Colle (PD)  - tel: 0495747939  - fax: 0499374196 
www.sisconsulting.it     –      info@sisconsulting.it 

  

CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 
Corso per addetti alla 
manipolazione alimenti  lunedì 03/07/2017 3 

Corso HACCP per Responsabili di 
attività alimentari  lunedì 03/07 e martedì 04/07/2017 8 

Primo Soccorso –Gruppo A sabato 13-20/05 e 10-17/06/2017 16 lunedì 04-11-18-25/09/2017 

Primo Soccorso – Gruppo B e C sabato 13-20/05 e 10/06/2017 12 lunedì 04-11-18/09/2017 

Primo Soccorso – Aggiornamento sabato 25/03/2017 4/6 
giovedì 27/04/2017 

Antincendio – Rischio Medio venerdì 17/03/2017 e sabato 
18/03/2017 8 

Antincendio – Rischio Basso sabato 13/05/2017 4 
Agg. Antincendio – Rischio Medio venerdì 24/03/2017 5 
Agg. Antincendio - Rischio Basso venerdì 12/05/2017 2 

RSPP – Rischio Alto 
martedì e giovedì 12-14-19-21-26-
28/09 e 03-05-10-12-17-
19/10/2017 

48 

RSPP – Rischio Medio martedì e giovedì 12-14-19-21-26-
28/09 e 03-05/10/2017 32 

RSPP – Rischio Basso martedì e giovedì 12-14-19-
21/09/2017 16 

Corso formazione per preposti  venerdì 21/04/2017 8 venerdì 13/10/2017 

Corso di abilitazione per addetti a 
carrelli elevatori 

venerdì 03/03 e sabato 04/03/2017 
12 martedì 16/05 e sabato 20/05/2017 

lunedì 03/07 e sabato08/07/2017 
Corso di abilitazione addetti a 
macchine movimento terra 
(scavatori, pale e terne) 

venerdì 16/06 e 23/06/2017 16 

Corso di aggiornamento 
abilitazione per addetti a Trattori 
agricoli e forestali 

lunedì 27/02/2017 
4 

mercoledì 08/03/2017 

Corso di formazione ed 
addestramento all’uso della 
Motosega 

venerdì 17/03/2017 
8 

sabato 01/04/2017 

CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 

Corso di abilitazione gru a torre venerdì 05/05 e sabato 
06/05/2017 14 

Corso di formazione per addetti 
all’uso di carroponte 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 4 

Corso di abilitazione addetti a 
piattaforme aeree 

Venerdì 07/04 e sabato 
08/04/2017 10 

Corso di abilitazione gru su autocarro lunedì 12/06 e 19/06/2017 12 
Corso completo per addetti all’uso, 
montaggio e smontaggio ponteggi   

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 28 

Corso di aggiornamento Ponteggi sabato 25/03/2017 4 
sabato 11/11/2017 

Formazione Generale dei Lavoratori lunedì 08/05/2017 4 
venerdì 13/10/2017 

Formazione Specifica – personale in 
aziende a Rischio Basso (scuole 
commercio e ristorazione) 

lunedì 15/05/2017 
4 

venerdì 20/10/2017 

Formazione Specifica – Rischio Alto 
(legno, lav. metalli, gomma e plastica,  
costruzione e impiantisti) 

lunedì 22-29/05 e 05/06/2017 
12 

venerdì 27/10 e 03-10/11/2017 

RLS – Rappresentante dei Lavoratori 
per la sicurezza 

lunedì e mercoledì 10-12-19-26/04 
e 03-08-10-15/05/2017 32 

RLS – Agg.to 4  h per aziende < 50 
dipendenti mercoledì 28/06/2017 4 

RLS – Agg.to 8 h per aziende > 50 
dipendenti 

mercoledì 28/06 e venerdì 
30/06/2017 8 

Agg.to RSPP – rischio basso lunedì e mercoledì 13-15/03/2017 
6 

sabato 10/06/2017 

Agg.to RSPP – rischio medio 
lunedì e mercoledì 13-15-
20/03/2017 10 
sabato 10-17/06/2017 

Agg.to RSPP – rischio alto 
lunedì e mercoledì 13-15-20-
22/03/2017 14 
sabato 10-17-24/06/2017 

Fitofarmaci Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017  

Alcune delle nostre proposte formative 
- iscrizioni aperte a tutti i corsi. Saranno attivati al raggiungimento del numero minimo di partecipanti - 
-  
 

Tutti i costi della formazione possono essere rimborsati dal fondo interprofessionale a cui è iscritta l’azienda. Lo studio si riserva di rinviare gli incontri in caso di mancato raggiungimento del numero 
minimo di iscritti.  Chiamare il 0495747939 per informazioni maggiormente dettagliate e per programmare corsi personalizzati anche non in elenco da effettuarsi presso le aziende. 
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Nuovo volto per le ex-scuole di Zeminiana
L’edificio sarà più funzionale e aperto alla collettività

MASSANZAGO

Continua la sistemazione delle aree pertinen-
ti delle ex-scuole elementari di Zeminiana, 

oggi centro aggregativo a disposizione delle as-
sociazioni, con l’obiettivo di sistemare l’edificio 
in modo che sia più funzionale e più aperto alla 
collettività. Sono stati infatti aggiudicati i lavori 
di manutenzione straordinaria per adeguamento 
spazi e ricavo locale ristoro che prevedono una 
nuova sistemazione degli spazi ad ovest in pros-
simità del vecchio campo sportivo. All’interno 

camposampierese

Rete per il lavoro è l’iniziativa 
di più soggetti, pubblici e pri-

vati, che si riconoscono partner 
nella promozione di azioni a con-
trasto della disoccupazione gio-
vanile. L’assessore Jessica Costa, 
delegata alle Politiche giovanili, 
sostiene fortemente l’importanza 
del progetto che mira a supporta-
re l’attivazione dei giovani e il loro 
inserimento nel mercato del lavoro, 

Nuova edizione del progetto “Rete per il lavoro”
Utile supporto per inserire i giovani nell' occupazione
MASSANZAGO attraverso l’acquisizione di stru-

menti e competenze, trasversali e 
professionali. Si propone un per-
corso con una forte impronta edu-
cativa e preventiva, intervenendo 
con giovani che, pur avendo le ri-
sorse per potersi spendere nel mer-
cato del lavoro, non riescono a met-
terle in azione, a causa di situazioni 
di svantaggio personali, familiari 
o del contesto sociale ed economi-
co. In tal senso, è un progetto che 
si propone di lavorare non solo sul 
singolo giovane, ma anche sul ter-

ritorio, in rete con le imprese, gli 
enti e i servizi che si occupano della 
tematica lavorativa. Formazione, 
orientamento e accompagnamen-
to alla ricerca attiva del lavoro, ma 
anche coaching individuale duran-
te e dopo i percorsi formativi, per 
arrivare all’attivazione di tirocini 
in azienda e tutoraggio: sono que-
ste le azioni e gli strumenti che 
compongono il programma Rete 
per il lavoro. Per realizzare questo 
progetto si sono messi insieme, con 
il comune di Carmignano di Brenta 

come capofila, l’Ulss euganea 6, la 
Provincia di Padova, Ascom, Cia, le 
cooperative “La esse” e “Impronte”, 
oltre ad altri sei comuni vale a dire 
Tombolo, Trebaseleghe, Borgoric-
co, Galliera Veneta, San Giorgio in 
Bosco e appunto Massanzago. Per 
il progetto è stato ottenuto un fi-
nanziamento regionale integrato 
dai Comuni stessi e dal Fondo stra-
ordinario di solidarietà. Possono 

iscriversi i giovani disoccupati o 
inoccupati di età compresa fra i 18 
e i 30 anni, che abbiano concluso 
o interrotto il percorso formativo, 
residenti nei comuni di Carmigna-
no di Brenta, Tombolo, Massanza-
go, Galliera Veneta, San Giorgio in 
Bosco, Borgoricco e Trebaseleghe, 
che possiedano un Isee inferiore a 
20.000 euro. Per iscriversi è suffi-
ciente compilare la cedola disponi-
bile sul sito http://reteperillavoro.
tumblr.com/ o in cartaceo presso 
gli uffici dei comuni partner.

Diana Casarin

dell’edificio si ricaverà quindi uno 
snack-point che potrà servire non 
solo l’interno ma anche l’esterno, 
essendo comunicante con l’area 
d’ingresso a ovest e costruendo un 
serramento scorrevole che lo può 
isolare dal resto dei locali. All’e-
sterno verrà demolito la vecchia e 
alta canna fumaria del locale tec-
nico, tuttora inutile visto che la 
caldaia è già dotata di un camino 

in acciaio inox. Verranno montate 
inoltre delle scalette metalliche 
per accedere dall’esterno al locale 
deposito dedicato alla nuova area 
ristoro, e ai servizi igienici, apren-
do un nuovo foro nella parete nord. 
Altri lavori sono previsti nel corso 
dell’anno in modo da rilanciare e 
rafforzare la funzione aggregativa 
di quest’area centrale.

Germano Zin
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contattaci!

PREVENZIONE E RIPRISTINO FUNZIONALE ED ESTETICO; 



Marzo 2017

DEL VENETO CENTRALE

21camposampierese

Bottaro: “ci impegneremo per onorare questa amicizia”
Firmato il gemellaggio con Città della speranza

Bilancio previsionale: non ci saranno modifiche nei tributi
Il sindaco: “è stato illustrato ai nostri concittadini prima di votarlo”

“Dobbiamo ricordare che 
parliamo di stime e pre-

visioni - precisa l ’assessore al 
Bilancio, Emanuela Carraro - e 

Collaborerà anche la compagnia teatrale “I lampioni storti”
Serata di beneficenza a Murelle

Associazione “Aiutismo”, una composi-
zione tra le parole “aiuto” e “autismo”, 

un nome perfetto per l ’associazione che 
nasce su iniziativa di un gruppo di geni-
tori con figli affetti da sindrome autistica. 
L'Associazione si propone tra le varie cose 
anche di sensibilizzare l ’opinione pubbli-
ca, gli enti locali e le scuole sul problema 
autismo, ampliando l ’ informazione-forma-
zione su questa patologia destinata inevi-
tabilmente ad un sempre maggiore impatto 
sociale. L’Amministrazione comunale del 
Comune di Villanova di Camposampiero in 
collaborazione con le parrocchie di Murelle 
e Villanova ha colto l ’opportunità di aiutare 
questa importante realtà del nostro territo-
rio organizzando nella tensostruttura della 
parrocchia di Murelle sabato 25 marzo alle 
ore 20:45 una serata di raccolta fondi per 
finanziare un centro diurno con piccoli la-

Menú fisso pranzo € 12,90 ● Menú fisso cena € 21,90
Anche da asporto

NUOVA APERTURA

Via Montegrappa, 30 - 35012 Camposampiero (PD)
Tel. 049 5794360

boratori per 
a u m e n t a r e 
le autonomie 
dei ragaz-
zi affetti da 
sindrome au-
tistica. Alla 
chiamata di 
c o l l a b o r a -
zione ha ri-
sposto anche 
la compa-
gnia teatrale 
a m a t o r i a l e 
“I lampio-
ni storti” di Villanova, che per l ’occasione 
presenterà la nuova commedia “Non spara-
te sul postino!” di Derek Benfield, con la re-
gia di Fioravante Gaiani. Una commedia da 
non perdere che narra una vicenda intricata 
in un castello con i proprietari a corto di 
finanze. Presenterà la serata la giornalista 
Nicoletta Masetto, l ’ ingresso è gratuito.

Marino Gasparini

VILLANOVA DI CSP

comunali”. Confermati, inoltre, 
gli obiettivi dell ’Amministra-
zione comunale: i contributi agli 
asili parrocchiali, agli istituti 
scolastici (elementari e medie), 
il trasporto scolastico e il tra-
sporto fasce deboli. In merito 
ai lavori pubblici è 
stato ribadito il prin-
cipio espresso sin dalla 
campagna elettorale: 
nessuna promessa. Le 
opere, infatti, sono fi-
nanziate dagli oneri di 
urbanizzazione e le ci-
fre incassate negli ul-
timi anni dimostrano 
differenze abissali da-
gli anni 2007, del 2008 
e 2009. “Ciononostan-
te - prosegue l ’assesso-

Il Comune di Villanova uffi-
cializza la sua amicizia con 

“Città della speranza”, la fon-
dazione nata nel 1994 per la 
raccolta fondi finalizzati alla 
costruzione di un nuovo e mo-
derno reparto di Oncoemato-
logia pediatrica.  Nella seduta 
del Consiglio comunale del 17 
febbraio scorso, il sindaco ha 
firmato la “Charta dei comuni 
gemellati”: un codice deonto-
logico e una manifestazione di 
impegno per promuovere i va-

VILLANOVA DI CSP

VILLANOVA DI CSP

che saranno inevitabili delle 
variazioni nel corso dell ’anno 
relativamente alla distribuzione 
delle risorse nei vari capitoli di 
spesa. Tuttavia il bilancio appa-
re sano e confermiamo che non 
ci saranno modiche nei tributi 

pubblicitari in ogni entrata del 
comune, ma ci impegneremo 
per onorare questa amicizia, 

con iniziative concrete e con la 
trasparenza”.

Cristian Bottaro

lori e le iniziative della fonda-
zione. “È la continuazione di un 
cammino iniziato a Villanova 
da diversi anni - spiega l ’asses-
sore alla Cultura Federica Car-
raro - innanzitutto con le ini-
ziative di solidarietà promesse 
dalle associazioni. Nel 2014, 
inoltre, la nostra Amministra-
zione ha voluto portare in Con-
siglio comunale una delibera 
con la quale abbiamo preparato 
il percorso per questo gemel-
laggio”. Nei suoi ventitré anni 
di storia, la fondazione ha ri-
scosso fin da subito un profon-
do affetto in tutto il territorio 

regionale, tanto da catalizzare 
piccole e grandi donazioni che, 
unite all ’umanità e alle com-
petenze dei medici e di tutto il 
personale addetto operante nel 
reparto di Oncoematologia pe-
diatrica, hanno saputo trasfor-
mare questa importantissima 
realtà in un centro di eccellenza 
sia a livello ospedaliero che di 
ricerca. “È un gemellaggio che 
ci rende particolarmente felici - 
dichiara il sindaco di Villanova, 
Cristian Bottaro - non ci limite-
remo a sostenere questa straor-
dinaria realtà esponendo sem-
plicemente i quattro cartelli 

re Carraro - continueremo con la 
sicurezza idraulica del territorio 
e con le riqualificazioni energe-
tiche. Tutti gli interventi fatti 
sinora con la tecnologia a led 
stanno dando dei risultati molto 
positivi in termini di risparmi 
sulle utenze”. “Ogni bilancio fat-
to da questa amministrazione si 

può definire partecipato - con-
clude il sindaco di Villanova Cri-
stian Bottaro - anche quest’an-
no, infatti, prima di approvarlo 
in Consiglio comunale lo abbia-
mo illustrato ai nostri concitta-
dini in ogni frazione ascoltando 
sempre i loro bisogni e le loro 
richieste”.

Cristian Bottaro
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quella degli altri, specie se ha il compito di ammi-
nistrare una comunità. Le buone pratiche messe in 
atto da chi tutto ciò capisce, permettono alla vita 
una più lunga stagione di autosufficienza: alludo ad 
esempio alla ginnastica “dolce”, oppure alle opportu-
nità offerte dalle piscine termali, ma anche ad attivi-
tà come quelle promosse dagli orti sociali o allo svago 
nei soggiorni climatici, tutte realtà capaci di assolve-
re a questa funzione. Molte altre iniziative sono utili 
se “obbligano” le persone anziane a muoversi attra-
verso l’uso di centri di ritrovo, come il centro diur-
no di Peraga oppure i vari patronati parrocchiali; a 
frequentare cioè attività ed ambienti che giovano al 
fisico, ma anche allo spirito, a contatto con altre per-
sone, con le quali scambiare opinioni ed esperienze: 
“anca do ciacoe” in compagnia alleggeriscono il peso 
della quotidianità. Aggiungo infine, cosa non meno 
importante, che tenersi in forma psico-fisica, “mens 
sana in corpore sano”, il più a lungo possibile com-
porta un minor dispendio di energie da parte dei 
familiari per far fronte ai bisogni dell’anziano. Anzi, 
proprio le migliori condizioni di salute e l’aumentata 
aspettativa di vita, permette di invertire, per i “lon-
gevi attivi”, il meccanismo del mutuo aiuto: meglio 
che i nonni aiutino i nipoti in alcune attività ludi-
co-sportive o scolastiche piuttosto che siano i figli 
ad aiutare i genitori. Chi non ha bisogno di aiuto può 
aiutare, e la buona politica non è soprattutto (seppur 
cosa necessaria) aiutare chi ha bisogno e chi è in dif-
ficoltà, ma mettere in campo tutte quelle energie ed 
iniziative che permettano la più ampia riduzione del 
bisogno. Ovvero meglio prevenire che curare.

Cesare Paggiaro

Da ottobre sono ripartiti i corsi di ginnastica per gli over ‘61
Coinvolte oltre trecento persone nei corsi effettuati nelle frazioni

Si è ricominciato! Da ottobre sono 
ripresi i corsi di attività motoria 

per la terza e quarta età. Come ogni 
anno i corsi si svolgono in tutte le fra-
zioni, in alcune strutture al mattino 
ed in altre al pomeriggio. Le adesioni 
al servizio, fortemente voluto dalle 
amministrazioni che negli anni si 
sono succedute, sono costantemente 
cresciute fino a registrare mediamen-
te la presenza di trecento persone 
che, animate dal “piacere e dovere 
di muoversi”, con assiduità frequen-

Invecchiamento come risorsa
Un’età che permette di riscoprirsi e reinventarsi

Sono una psicologa psicoterapeuta 
di Vigonza, e quando racconto che 

lavoro anche con gli anziani, talvolta 
mi sento dire: “non potevi scegliere 
un ambito più allegro!”. Uno spunto 
per riflettere su quanti sono ancora 
gli stereotipi negativi che aleggiano 
attorno alla tematica dell’invecchia-
mento. Nell’immaginario comune 

Cittadini longevi da mantenere in forma psico-fisica
Molto si può progettare ed attuare per risolvere alcune problematiche

Che si viva più a lungo di un tempo è certamente 
un fatto positivo, ma che la nostra società stia in-

vecchiando in modo repentino non lo è altrettanto. 
Vivere in media vent’anni di più rispetto a un secolo 
fa è decisamente straordinario. Come in tutte le cose 
buone qualche risvolto meno piacevole si riscontra: 
gli acciacchi della vecchiaia si fanno ugualmente sen-
tire. Anche il peso economico del sistema socio-sa-
nitario, in questo ambito, è diventato piuttosto rile-
vante, dato che circa il 70 per cento della spesa per la 
sanità viene assorbito per arginare, ritardare e alle-
viare le malattie degenerative e le cronicità che, fisio-
logicamente, tendono ad aumentare con l’aumentare 
degli anni. Se da un lato, quindi, la scienza medica e 
farmacologica ha fatto passi da gigante in questo ver-
sante, dall’altro, per ritardare il più possibile le dif-

ficoltà legate 
all’invecchia-
mento, molto 
si può proget-
tare ed attua-
re, per tempo. 
E qui entra in 
gioco la buona 
politica com-
portamentale 
che ognuno 
può avviare 
per sé, non 
trascurando 
di incentivare 
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l’anziano appare una persona deca-
dente, malata, ingrigita, in perdita. 
Quanto di più sbagliato dico io: l’in-
vecchiamento oggi è una scoperta, 
una risorsa della vita. Mi piace par-
lare di “invecchiamento attivo” per 
dar risalto a quello che le persone 
possono fare in modo costruttivo, 
anche dopo una “certa età”. Istituzio-
nalmente una persona viene definita 
anziana verso i 65 anni, si tratta di 
un’età, però, che sempre più spesso 
vede molte persone ancora attive 

sia a livello lavorativo che sociale. È 
un’età che permette di riscoprirsi e 
reinventarsi dopo una vita dedicata 
al lavoro o alla famiglia. Gli anzia-
ni oggi si dedicano molto più a loro 
stessi e soprattutto sanno volersi 
bene. Mi piace parlare in questo caso 
di una “verde vecchiaia”, il lato sano 
dell’invecchiamento. Perché in ef-
fetti invecchiare non è sinonimo di 
perdita, ma di risorse da riscoprire e 
valorizzare, perché rimaste nascoste 
o inutilizzate. Nello specifico è molto 
importante aiutare gli over a trovare 

fiducia nelle risorse che 
credono di avere perso, 
una fra tutte la memo-
ria, questa facoltà tanto 
misteriosa quanto affa-
scinante. La memoria ci 
accompagna per tutta la 

stica dolce vuole essere il futuro della 
prevenzione della salute individuale 
e dell’invecchiamento positivo della 
popolazione, in quanto incide sullo 
stile di vita di ciascuno. Anche nella 
quarta età, la vera e propria vecchia-
ia, che inizia verso i 75 anni, si pos-
sono avere diversi benefici seguendo 
uno stile di vita adeguato. Pur se un 
anziano ha delle variazioni morfolo-
giche importanti o croniche, è stato 
dimostrato che egli può evitare alcu-
ne complicanze e condurre comples-
sivamente una migliore qualità della 
vita. L’attività motoria per anziani 
e anziani fragili non è semplice mo-
vimento di una o più parti del corpo 

adattato alle specifiche condizioni 
di salute, ma racchiude in sé svariati 
benefici psico-fisici che coinvolgono 
la persona nella sua totalità. Una 
semplice tuta sportiva e delle scarpe 
da ginnastica saranno sufficienti agli 
anziani per avvicinarsi a questa di-
sciplina: la maggior parte degli eser-
cizi calibrati per la terza età vengono 
infatti svolti in piedi, al fine di non 

gravare sull’articolazione sacco-cocci-
gea e contemporaneamente rinforza-
re i muscoli posturali che permettono 
la deambulazione autonoma. Da non 
sottovalutare l’aspetto sociologico: 
la percezione del senso di benessere 
aumenta l’autostima e diminuisce il 
rischio di depressione, favorisce la 
totale indipendenza e autonomia, 
stimola nuove conoscenze, si crea un 
nuovo senso di appartenenza alla co-
munità, si ricoprono nuovi ruoli.

Antonio Baldan

tano i corsi. Le lezioni, tenute dagli 
insegnanti dell’Associazione sportiva 
dilettantistica “Unoacento”, riscuo-
tono successo e pareri favorevoli e gli 
effetti sul benessere psico-fisico sono 
indubbi. Attraverso questo progetto 
si vogliono coinvolgere le persone 
anziane con l’obiettivo di migliorare 
la qualità di vita attraverso una spe-
cifica educazione giornaliera al movi-
mento e all’igiene comportamentale 
(stirare, fare il letto, portare corretta-
mente le borse della spesa, mettersi 
i calzini, sollevare pesi, raccogliere 
gli oggetti da terra, svolgere i lavori 
nell’orto, etc.). In particolare la ginna-

VIGONZA
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vita, è lo scrigno che racchiude i no-
stri ricordi, ma non solo; è la facoltà 
del nostro cervello che ci permette di 
compiere la maggior parte delle atti-
vità della nostra vita quotidiana, che 
diamo per scontate, come ad esempio 
allacciarsi le scarpe, ricordarsi il pro-

prio indirizzo, saper preparare il caf-
fè, ricordarsi un appuntamento, etc. 
Nell’attuale epoca in cui l’aspettativa 
di vita è aumentata e lo stile di vita 
è migliorato, le patologie neurode-
generative sono sempre più diffuse, 
ma possono essere prevenute o ri-
tardate attraverso un corretto stile 
di vita che include anche il rafforza-
mento della memoria. È utile infine 
effettuare screening cognitivi, volti 
a valutare le principali funzioni del 
cervello, atraverso sedute, anche in 
gruppo, per potenziare e rivitalizza-
re la facoltà cognitiva della memoria. 
Questi percorsi hanno il grande be-
neficio di aumentare la fiducia nelle 
proprie capacità e contribuiscono a 
migliorare il senso di benessere per-
sonale. Laura Cacco
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Primo posto alla pasticceria-panificio Sabbadin!

È necessario percorrere nuove strade per fronteggiare la crisi

Presepi in vetrina, una manifestazione veramente riuscita

Nuova linfa per piccoli esercenti e commercianti

Ordinaprima lo ha fatto, ha 
creato uno strumento per 

combattere la crisi, ha creato 
una app per valorizzare i pic-
coli esercenti, ha dato alle pic-
cole realtà locali la possibilità 
di farsi conoscere in un modo 
nuovo, di essere al passo con 
i tempi. Oggi tutto si sta spo-

Camposampiero (PD)
via Martiri della Libertà, 1
Tel. 049 9302552 Fax 049 9321392 

www.dueerretech.it 
e mail: info@dueerretech.it

TAGLIO LASER
PUNZONATURA
PUNTATURA
PIEGATURA
SALDATURA
INTEGRAZIONE 
DI PRODOTTO

stando sul cellulare, infatti, 
non lo si usa più come un sem-
plice telefono per contattare gli 
amici o per scambiare messag-
gi, ma oramai viene utilizzato 
per cercare le informazioni più 
svariate, per tutta una serie di 
funzioni che fino a pochi anni 
fa erano praticamente inim-

maginabili. I grandi marchi si 
sono attivati da tempo, infatti, 
già oggi ti danno la possibilità 
di vedere la loro mercanzia di-
rettamente dal tuo smartpho-
ne, solleticando la tua voglia 
di fare acquisti direttamente 
dal palmo della tua mano. Loro 
non hanno aspettato, hanno 

giocato d ’anticipo e con gran-
de lungimiranza. Ebbene, ora, 
anche il piccolo esercente ha la 
sua grande occasione. Pochi mi-
nuti e pochi euro per assaggia-
re un nuovo mercato, che cresce 
giorno dopo giorno e che trova 
il suo fondamento sugli smar-
tphone. Non perdere questa op-
portunità, ma coglila con lun-
gimiranza anche tu. Entra a far 
parte di Ordinaprima, consenti 
a tutta la tua clientela e a tutti 
i potenziali nuovi clienti di vi-
sionare e di prenotare in antici-
po ciò che produci, dai una pos-
sibilità in più alla tua attività 

di espandersi e di combattere 
la crisi, è tutto molto più sem-
plice di quanto pensi. Visita il 
sito www.ordinaprima.it, sca-
rica l ’app Ordinaprima e sfrut-
ta questa grande opportunità. 
“La vera crisi, è la crisi dell ’ in-
competenza. L’inconveniente 
delle persone e delle nazioni è 
la pigrizia nel cercare soluzioni 
e vie di uscita. Finiamola una 
volta per tutte con l ’unica crisi 
pericolosa, che è la tragedia di 
non voler lottare per superar-
la” (Albert Einstein).

Alessandro Duregon

L’Amministrazione comuna-
le, assessorato alle Attività 

produttive, ha promosso in collaborazione con 
l ’associazione Ascom la terza edizione del con-
corso “Presepi in vetrina”, che ha coinvolto tutti 
gli esercenti di Villa del Conte e di Abbazia Pi-
sani, invitandoli a realizzare dei presepi artisti-
ci presso i loro esercizi commerciali. L’assessore 
Mario Lago, ha contattato l ’Ascom per la fattiva 
collaborazione e ha tenuto incontri con gli eser-
centi di Villa del Conte per esaminare la collabo-
razione con loro, per realizzare il concorso. Gli 
esercenti di Villa del Conte hanno esposto i loro 
presepi all ’ interno e all ’esterno degli esercizi 
commerciali durante tutto il periodo natalizio. 
Gli alunni dell ’ istituto comprensivo di Loreggia 
e Villa del Conte hanno visionato i presepi arti-
stici e compilato una scheda di valutazione. I tre 
presepi artistici che hanno ricevuto più voti sono 
stati premiati con delle pergamene. Primo po-
sto per la pasticceria-panificio Sabbadin (punti 
1.266), secondo per l ’hotel-ristorante “Al leone” 

(punti 1.226), terzo Pieret-
to alimentari (puntti 1.220), 
quarto posto invece per la 
fioreria Trinco (punti 1.211). 
“Manifestazione riuscita e par-
tecipata – ha dichiarato l ’as-

sessore Mario Lago - un grazie 
alle scolaresche che ogni anno 
si impegnano a giudicare que-
sta nobile iniziativa”.

Anmer Batista

Inserzione Pubblicitaria
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Collegamento di 700 metri di ciclabile tra Tabina e il capoluogo
Si continua a lavorare per la sicurezza
Inizieranno con l ’avvio della 

primavera i lavori per la re-
alizzazione della nuova pista 
ciclabile di Tabina, un tratto 
di circa 700 metri complessi-
vi che permetterà di collegare 
in sicurezza la frazione di Ca-
selle con Tabina e con il capo-
luogo connettendosi alla pista 
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Per la tua casa
Noi ci mettiamo la faccia

Dopo il grande successo dello 
scorso anno, villa Farset-

ti ospita dal 12 al 19 marzo la 
ventesima edizione della mostra 
di astronomia e aeronautica or-
ganizzata dal Gruppo astrofili 
salese “G. Galilei”. Un evento di 
altissimo livello, patrocinato da 

Eventi di altissimo livello per grandi e piccini
Tra marzo e aprile appuntamenti con le stelle e con i fiori

S. MARIA DI SALA già esistente. La realizzazione 
del primo stralcio, 350 metri a 
partire dal ristorante, permet-
terà anche di installare il nuovo 
semaforo pedonale a chiamata, 
che consentirà l ’attraversamen-
to regolamentato della Strada 
regionale. Quindi, a seguire, 
i lavori per il secondo tratto, 
fino a via Gardan, con i 350 me-
tri che permetteranno la con-
nessione della nuova pista con 

il tratto esistente fino al capo-
luogo. La pista sarà realizzata 
lungo l ’argine del fossato, che 
verrà risezionato, con l ’obietti-
vo di una migliore sistemazione 
idraulica dell ’ intera zona. Sarà 
corredata di cordonate e aiuo-
le di separazione dalla strada 
e verrà rialzato il piano viario. 
Si provvederà a sistemare la pa-
vimentazione dei marciapiedi, 
per aumentare la sicurezza dei 

pedoni e i punti luce esistenti, 
integrandoli con nuovi dove ne-
cessario. Per evitare lungaggini 
e attese, la spesa che, trattan-
dosi di una strada regionale sa-
rebbe dovuta essere sostenuta 
dalla Regione tramite Veneto 
strade, sarà invece interamente 
coperta dall ’Amministrazione 
comunale convinta dell ’assolu-
ta necessità e urgenza dell ’ in-
vestimento.

Fabio Semenzato 

S. MARIA DI SALA Regione Veneto, Città metro-
politana di Venezia e Comune 
di Santa Maria di Sala e segna-
to dalla partecipazione dell ’A-
genzia spaziale italiana. Anche 
quest’anno tavole rotonde con 
esperti di caratura internazio-
nale e mostre fotografiche sul 
cielo, sui pianeti e sulle costel-
lazioni, simulazioni di missioni 
spaziali, modelli in movimento 
e rappresentazioni in scala dei 

sistemi planetari, esposizioni di 
strumenti di osservazione e me-
ridiane, libri e documenti, prove 
pratiche di fisica con esperimen-
ti e giochi per comprendere le 
leggi che stanno alla base dell ’a-
stronomia e dell ’astronautica. 
Nel giardino esterno alla villa, 
la ricostruzione del sistema so-
lare in scala e un planetario di 
sei metri di diametro. Si con-
solida il rapporto con il mondo 
della scuola che sempre di più 
crede in questo evento: a gen-

naio c’erano già oltre 1.500 pre-
notazioni per studenti e ci sarà 
la novità di una sezione curata 
e gestita dalle classi nell ’ambito 
di una convenzione scuola-lavo-
ro.  Si svolgerà domenica 2 apri-
le la festa “Fiori gusti e colori”, 
organizzata dall ’associazione 
“Mondo agricolo” Caselle de’ 
Ruffi, con il patrocinio del Co-
mune e la collaborazione dell ’as-
sociazione “Gs fenice Caselle” 
e dell ’associazione “Diabetici” 
del Miranese. Una manifesta-
zione ospitata in villa Farsetti 
e nel parco che attira ogni anno 
migliaia di persone. Esporran-

no le attività f lorovivaistiche 
del salese e altre attività com-
merciali in collaborazione con 
Ascom-Confcommercio del Mi-
ranese, oltre a un centinaio di 
attività hobbistiche. Presenti 
anche le associazioni del terri-
torio, che presenteranno le loro 
attività. Sono previsti laborato-
ri e attività nel settore del giar-
dinaggio e della casa. Novità di 
quest’anno la mostra “Pellegrini 
tra arte e fede: Gesù il nazzare-
no”, un percorso sulla fede che 
occuperà i tre piani della villa.

Alessandro Arpi

Presto l’apertura della farmacia 
di Caltana

Procede l ’iter per la riapertura della farmacia a Caltana. È in-
fatti in dirittura d’arrivo la redazione del bando con cui il Co-

mune individuerà il nuovo gestore della sede vacante. Con un’u-
nica differenza rispetto alle altre farmacie del territorio salese, 
come da richiesta espressa dal sindaco: dovrà essere aperta tutte 
le domeniche.
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OGGI LA VERA
NOVITÀ IN CUCINA

È NELLA GENUINITÀ E 
NELLA TRADIZIONE.

E ANCHE NELLE 
NOSTRE MANI.

RISTORANTE ITALIANO A NOALE

LA CORTE DELLE
3 LUNE

BENVENUTI NEL MONDO INCANTATO!  
SIAMO IN LARGO SAN GIORGIO 6/B NOALE (VE)

L'ACCESSO È DALLA GALLERIA DI FRONTE ALLA LOGGETTA. 

La Corte delle 3 Lune: padellata di bruscandoli!

IL NOSTRO RISTORANTE E' IDEALE ANCHE PER:

BANCHETTI, BATTESIMI, COMUNIONI,CRESIME, COMPLEANNI, ANNIVERSARI, ECC...

Le nutrie non amano il gelo e si vede!
Materia sulla quale bisogna mantenere alta l’attenzione

Servirebbe un nuovo impulso a questa iniziativa
Mercatino dell’antiquariato o delle pulci?

I mercatini sono molto amati in tutta 
Italia e sono, forse, uno degli stru-

menti di attrazione più efficaci per 
i diversi comuni in cui hanno luogo. 
Esistono ormai mercatini di tutti i 
tipi: mercatini dell’usato, mercatini 
di Natale, mercatini dell’antiquariato. 
Proprio questi ultimi, per tutti gli in-
teressati, sono appuntamenti davvero 
imperdibili. Secondo il calendario del 
Comune di Mirano, la terza domeni-
ca del mese è dedicata al mercatino 
dell’antiquariato e del collezionismo 
“Gli oggetti dei nonni”. Negli anni è 

Approvato il bilancio di previsione
Il sindaco Pavanello: “bilancio sano e solido"

Il Consiglio comunale di Mirano ha 
approvato il bilancio di previsione 

2017, l’ultimo prima delle elezioni 
amministrative della prossima pri-
mavera. “Sono soddisfatta - spiega il 
sindaco Maria Rosa Pavanello - degli 
importanti sforzi fatti per chiudere il 
bilancio, come sempre sano e solido. 
La sfida era ancor più impegnativa 
rispetto agli anni precedenti: qua-
si 300 mila euro in meno di entrate 
rispetto al 2016, complessivamente 

oltre 2,8 milioni di euro di risorse 
in meno dal 2012. Rispetto al 2016 

abbiamo anche inserito la spesa per 
il nuovo contratto dei dipendenti”. 
Nonostante la diminuzione delle 
entrate è stato mantenuto inaltera-
to l’impegno per il sociale e la scuola. 
Le tariffe dei servizi scolastici quali 
trasporti, mensa e asilo nido, sono 
rimaste invariate per aiutare le fami-
glie a far quadrare i bilanci familiari. 
Ad esempio il costo del buono pasto 
rimarrà di 3,85 euro per la primaria 
e 3,70 euro per la scuola dell’infan-
zia, con le riduzioni a 3 euro per chi 
ha due figli che utilizzano la mensa 
e 1,90 euro per chi ne ha tre (con un 
Isee che non supera i 12 mila e 405 
euro). Invariate anche le tariffe dei 
servizi domiciliari, ad esempio la 

consegna dei pasti caldi a domicilio 
(1,5 euro) o il trasporto sociale (3 
euro a tratta). Più cittadini godran-
no dell’esenzione Irpef (da 7.500 a 
8.000 euro di reddito). Soprattutto, 
sono stati preventivati importanti 
investimenti: tra le altre cose, in-
terventi di adeguamento dell’illu-
minazione pubblica, manutenzioni 
agli impianti sportivi, manutenzioni 
stradali e asfaltature, mobilità so-
stenibile. Entrando nel dettaglio dei 
lavori riguardanti viabilità e mobili-
tà, si prevede di spendere circa 435 
mila euro (tra quelli iniziati a fine 
dicembre e quelli in programma nel 
2017) per assicurare manutenzioni 
di varia natura a una ventina di stra-
de del comune. Inoltre, dopo la fase 
degli espropri e una volta definita la 
ditta aggiudicataria dell’appalto, ini-
zieranno i lavori per la pista ciclabile 
di via Chiesa che collegherà il cen-

tro di Campocroce con via Cavin. Il 
restauro del cimitero monumentale 
e l’ascensore in municipio saranno 
invece realizzabili con la vendita di 
alcuni immobili comunali, già messi 
all’asta. Forte anche l’impegno per 
la cultura e la promozione del terri-
torio, ad esempio con la conferma 
del Carnevale dei pulcinella. Infine, 
continua a scendere l’indebitamento, 
passato dagli 816,19 euro pro capite 
del 2012 ai 481,07 del 2016 grazie 
all’estinzione anticipata di diversi 
mutui.

Urp – Comune di Mirano

Chi di noi non ricorda le pellicce di castorino 
tanto in voga negli anni ’60 e ‘70. Erano mor-

bide, eleganti e più economiche del vero castoro o 
del blasonato visone. Pochi di noi, invece, sanno 
che il castorino altro non è che la nutria, oggi al 
centro di numerose polemiche. La diffusione di 
questa specie animale in alcune parti del terri-
torio provinciale ha assunto livelli ormai inso-
stenibili. Nulla di grave se non fosse per i danni 
che la nutria, essenzialmente erbivora, causa alle 
coltivazioni agricole nutrendosi dei germogli di 
piante erbacee ed arboree mettendo, quindi, a 
serio rischio la produzione delle imprese agricole 
locali. Non solo. Questi roditori scavano gallerie 
molto profonde in argini di fiumi e canali aggra-
vando così la situazione di dissesto idrogeologico 
del nostro territorio. Anche nella nostra Mirano 
la nutria non passa inosservata in diverse parti 
del territorio comunale, soprattutto in quest’ul-
timo periodo che a causa dell’acqua gelata salgo-
no in superficie. Nel 2014 c’è stata una revisione 
legislativa che ha creato assoluta incertezza sulle 
responsabilità tra i vari enti determinando uno 
stallo normativo che ha di fatto solo favorito il 
proliferare delle nutrie. L’Amministrazione co-
munale di Mirano approvava con delibera del 29 
settembre 2015, all’unanimità, un piano finaliz-
zato alla gestione della nutria. Certamente, l’en-
trata in vigore della legge relativa a misure di gre-
en economy e di contenimento dell’uso eccessivo 
di risorse naturali, aveva bloccato ogni possibi-

MIRANO lità di intervento 
per il controllo 
e l’eradicazione 
delle nutrie da 
parte dei comu-
ni, in quanto i 
provvedimenti si 
sarebbero dovuti 
realizzare secon-
do un piano di ge-
stione predispo-
sto dalle Regioni 
e poi approvato 
dall’Ispra (Isti-
tuto superiore 
per la protezione e la ricerca ambientale). Vero 
è, comunque, che la Regione Veneto nel 2016 
approvava un piano di eradicazione della nutria 
in accoglimento di istanze avanzate da molti co-
muni, per le difficoltà operative incontrate dagli 
stessi rispetto ad azioni di contenimento delle 
specie ed anche in considerazione dei danni pro-
vocati dalle nutrie dal 2006 al 2010 per un valore 
totale di 673.685,24 euro. Non è dato sapere se 
nel Comune di Mirano, per continue e diversi-
ficate indicazioni sul punto, in attesa di nuovi 
adeguamenti delle linee guida regionali, si pos-
sano o meno effettuare interventi per abbattere 
le nutrie ma ritengo che sulla materia, seppur 
complessa e spinosa, vista la mole di norme e 
modifiche effettuate negli ultimi anni, si debba 
continuamente discuterne.

Maria Giovanna Boldrin

innegabile come, in questo mercati-
no, di antiquariato sia rimasto ben 
poco. Alcune domeniche sono pre-
senti pochissime bancarelle che, seb-
bene espongano prodotti di assoluto 
interesse, sicuramente non emanano 
alcuna curiosità per i miranesi attrat-
ti ad oggetti di antiquariato e certa-
mente non spingono gli appassionati 
a caccia di antichità a venire in visita 
nel nostro comune. Penso il motivo 
sia molto semplice: non è un mercati-
no dell’antiquariato, bensì un merca-
tino dell’usato dove, tra i pochissimi 
pezzi da collezione, si possono trova-
re le cose più disparate dall’anticaglia 

MIRANO

MIRANO

al bric-à-brac. Certamente le difficoltà 
di organizzare un mercatino dell’anti-
quariato non sono poche ma si potreb-
be cominciare con una corretta identi-
ficazione del mercatino che oggi viene 
proposto a Mirano la terza domenica 
del mese. In tutta Italia, i cosiddetti 
“mercatini delle pulci”, sono molto 
frequentati e sempre più diffusi, per-
ché danno ai cittadini la possibilità di 
acquistare e scambiare oggetti (merca-
tini dell’usato e del baratto). Pensiamo 
al mercato di Porta Portese o quello di 
Porta Genova sui Navigli a 
Milano. Perfino gli atelier 
milanesi organizzano fe-
ste, chiamate “swap-par-
ty”, dove i partecipanti 
possono scambiarsi abiti 

e accessori di alta moda. Il mercati-
no dell’usato e del baratto potrebbe 
essere un’iniziativa di rilancio per la 
nostra “terza domenica del mese”, di-
ventando un’occasione per diffondere 
la cultura del riuso e incentivare un’e-
ducazione al risparmio. Con questo 
tipo di iniziativa si darebbe valore al 
recupero degli oggetti, attraverso la 
filosofia dell’acquisto consapevole che 
evita gli sprechi. Con una buona co-
municazione mediatica, il mercatino 
delle pulci potrebbe portare molte più 
presenze a Mirano e, sicuramente, ne 
trarrebbe vantaggio anche un even-
tuale mercatino dell’antiquariato, 
purché realizzato con l’esposizione di 

oggetti che possono essere definiti “di 
antiquariato”.

Maria Giovanna Boldrin 

miranese
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Marco Tagliaro dopo undici anni 
tornerà ad esporre nella sua 

città natale in una grande mostra 
organizzata dal Comune di Mirano. 
Dal 25 marzo al 1 maggio 2017 nel-
la villa e nella barchessa Giustinian 
Morosini “XXV aprile” sarà possibile 
ripercorrere il suo itinerario per-
sonale e artistico in una personale 
intitolata “Marco Tagliaro e Mirano. 
Un pittore, la sua città”. La mostra 
sarà inaugurata sabato 25 marzo 
alle 17:30 con le presentazioni di 

La mostra verrà inaugurata sabato 25 marzo
Marco Tagliaro: un pittore, la sua città

Il centro-destra unito verso le elezioni amministrative
Luciano Betteto sarà il candidato a sindaco

Eugenio Manzato e Gianna Marcato 
e sarà corredata da un dettagliato 
catalogo. L’esposizione nella villa 
riunirà le opere dedicate a Mirano, 
a partire dai disegni ad inchiostro 
della prima mostra del 1959, che 
con segno già maturo ritraggono il 
mondo rurale. Passerà poi alle in-
cisioni con le vedute della città del 
1969 e del 1986, con i parchi, le ville 
e gli angoli ameni. Dal bianco e nero 
procederà gradatamente agli oli e 
agli acquarelli dai colori sontuosi 
degli anni Ottanta, fino alle opere 
più recenti, che appaiono lievi e liri-
camente trasfigurati. La barchessa 

presenterà i lavori ispirati dai suoi 
frequenti viaggi in altri luoghi. Ecco 
la serie della grotta con gli studi per 
“Il mare di spalle”, realizzati nell’i-
sola siciliana di Alicudi dal 2001 
al 2010. Del 2011 e 2012 sono gli 
acquarelli che ritraggono le mura 
duecentesche di Cittadella colte da 
varie angolazioni prima del restau-
ro. Infine le numerose vedute di 
Praga, esposte lo scorso anno presso 
l’Istituto italiano di cultura della ca-
pitale ceca, con la quale il pittore nel 
corso della sua attività ha instaura-
to un intenso dialogo artistico. La 
pittura di Tagliaro è stata definita 
“al di fuori del tempo”: ritrae ogni 
particolare con un meticoloso la-

voro di osservazione e poi il colore 
trasforma i dettagli in una visione 
capace di cogliere sempre con com-
mozione la bellezza dei luoghi. E si 
distingue nel variegato panorama 
artistico contemporaneo proprio 
per l’interpretazione della natura e 
del paesaggio che richiama il rigo-
re e la “fedeltà” dei grandi maestri 
veneti. La mostra sarà aperta tutti 
i giorni, tranne il martedì con i se-

Alle prossime elezioni amministrative il cen-
tro destra a Salzano presenterà una novità: 

correrà unito. La lista unitaria “Cambiamo Sal-
zano” sarà composta da Direzione Europa, lista 
“Bene comune” (vicina a Forza Italia), Lega nord 
e propone come proprio candidato sindaco Lu-
ciano Betteto di 62 anni, residente a Salzano dal-
la nascita dove ha sempre svolto la sua attività, 
occupandosi attivamente nel mondo delle asso-
ciazioni locali. Come sia stato amministrato il 
nostro comune in questi anni è la prima doman-
da che si è posto il candidato sindaco. “L’operato 
dell’amministrazione uscente è stato fortemen-
te condizionato dai rapporti con il mondo delle 
cooperative e delle aziende pubbliche fornitrici 
di servizi a discapito dei salzanesi che si sono 
visti mancare i piccoli interventi sul territorio, 
per loro fondamentali. Da vent’anni Salzano è 
governata dalle stesse persone che hanno gesti-
to la cosa pubblica come loro proprietà. Ormai 
è la quarta volta che la loro campagna eletto-
rale prevede l’avvio di opere pubbliche a pochi 
mesi dal voto, alla faccia della serietà e della 
programmazione, cercando di recuperare in 
pochi mesi una credibilità che hanno perso da 
anni. Nel nostro comune è necessario concre-
tizzare nuove politiche che si sostituiscano alle 
scelte operate dall’amministrazione uscente, e 

che han-
no portato 
come unico 
r i s u l t a t o 
una lenta e 
inesorabi-
le stasi del 
nostro pa-
ese. La no-
stra azione 
pro g r a m -
m a t i c a 
sarà orien-
tata priori-
tariamente 
ai bisogni dei cittadini più deboli, alla riquali-
ficazione e alla manutenzione del patrimonio 
esistente senza dimenticarci delle attività pro-
duttive. Oggi più che mai siamo coscienti che 
non possa esserci riqualificazione del nostro 
bel paese senza un’azione concreta a tutela della 
sicurezza per la nostra comunità: non è più pos-
sibile nascondersi dietro ad un dito e fare finta 
di nulla”. Consapevoli che questa potrà essere 
un’occasione unica per tutti i salzanesi, invitia-
mo fin d’ora a inviare contributi e suggerimenti 
alla squadra di “Cambiamo Salzano” scrivendo 
una e-mail a cambiamosalzano@gmail.com op-
pure sulla pagina Facebook “Cambiamo Salzano 
- Luciano Betteto sindaco”.

Jacopo Guizzardi

guenti orari: dal 26 al 31 marzo dal-
le 10:30 alle 12:30 e dalle 15:30 alle 
17:30; dal 1 aprile fino al 1 maggio 
dalle 10:30 alle 12.30 e dalle 15:30 
alle 18:30. Venerdì 7 aprile alle 
17:00 conferenza dibattito “Oltre la 
tela” con Gianna Marcato e l’artista.

Urp – Comune di Mirano

miranese

MIRANO

Il Comune di Salzano, così come 
previsto dalla direttiva del Di-

partimento della funzione pubbli-
ca del 17 febbraio 2006, ha pubbli-
cato il bilancio sociale di mandato 
2007-2012 che è in distribuzione 
a tutte le famiglie di Salzano e 
Robegano. “Il contenuto di queste 
pagine - commenta il sindaco Ales-

L’analisi di cinque anni di governo all’insegna dello sviluppo
In distribuzione il bilancio sociale di mandato

sandro Quaresimin - rappresenta 
una seria e puntuale ricognizione 
su quanto fatto in questi ultimi 
cinque anni, gli obiettivi centrati e 
quelli solo parzialmente raggiunti 
rispetto al programma ammini-
strativo presentato a suo tempo 
agli elettori, i pregi e i difetti di 
un quinquennio per ognuno di 
noi non facile, ma anche i valori 
sociali e culturali prodotti, intesi 
come arricchimento della collet-

tività in risposta alle sue aspet-
tative e ai suoi bisogni”. Ad una 
parte iniziale in cui si analizzano 
la composizione e le peculiarità 
demografiche ed economiche della 
comunità, nonché l’andamento del 
bilancio comunale, il testo coniuga 
una parte più prettamente tema-
tica e si sviluppa ripercorrendo i 
cinque progetti previsti dalle linee 
programmatiche di mandato che 
si impegnavano a rendere Salza-

no: città di cultura, città 
giovane, città accoglien-
te, città verde, produtti-
va e termale, città atten-
ta alla famiglia. A questi 
progetti con le loro sfide 
e i loro obiettivi se ne è, 
strada facendo, aggiun-

to un sesto: città di comunicazione 
e di partecipazione perché queste 
sono state le cifre che hanno carat-
terizzato trasversalmente l’opera-
to di questo quinquennio di go-
verno locale. “Quando mi insediai 
nel maggio del 2007 avevo 40 anni 
- continua Quaresimin - e nes-

suno poteva pensare che la crisi 
economica che si stava affaccian-
do costringesse intere famiglie a 
dover fare i conti con le dinamiche 
della perdita del posto di lavoro, 
con la regressione dei redditi e, 
a mio parere, con la più pesante 
preoccupazione: l’incertezza delle 
prospettive future. In questi anni 
però, siamo tutti un po’ cresciuti 
nonostante le difficoltà d’inter-
pretare una quotidianità difficile 
da decifrare, obbligandoci a uno 
sforzo continuo nel metterci gior-
nalmente in gioco, nell’accettare 
la sfida sempre più ardua di riusci-
re a mantenere un buon livello dei 
servizi, nonostante i vincoli decisi 
e imposti a livello nazionale. Ci 
volgiamo dunque al futuro consa-
pevoli delle nostre possibilità, con 
la convinzione che solo un paese 
vivo, aperto a una società plurale, 
sarà in grado cogliere e superare le 
nuove sfide che il nostro comune 
dovrà affrontare”.

Igino Bernardi

SALZANO

SALZANO
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Ospedale di comunità: facciamo chiarezza
Intanto i noalesi hanno perso anche questo servizio…

Dopo anni in cui Noale veniva 
progressivamente defrauda-

ta dei propri servizi ospedalie-
ri (Pronto soccorso, Oncologia, 
etc), nel 2012 con l ’Amministra-
zione Celeghin, per la prima vol-
ta venivano invece assegnati 40 
posti letto per un nuovo servi-
zio: l ’ospedale di comunità. Una 
struttura intermedia a servizio 
di quanti, nel periodo post-ope-
ratorio, necessitano di cure ed 
assistenza che in casa non pos-
sono essere adeguatamente ef-

fettuate; un servizio a beneficio 
di tutta l ’area della nostra Ulss. 
Purtroppo, nel 2013, l ’allora mi-
noranza, capitanata dall ’attua-
le sindaco Patrizia Andreotti, 
invece che sostenere compatta 
la maggioranza che chiedeva da 
subito l ’apertura di questa nuo-
va struttura a Noale, innescò 
strumentalmente una polemica 
sull ’ubicazione di tale servizio 
(nella nuova casa di riposo o in 
un piano, da ristrutturare pre-
ventivamente, del monoblocco 
ospedaliero). Ovviamente que-
ste polemiche portarono la Re-
gione a non proseguire quanto 

unanimemente aveva approvato 
la Conferenza dei sindaci della 
nostra Ulss (tutti avevano votato 
a favore per l ’apertura, sia il cen-
trosinistra che il centrodestra), 
cioè di aprire subito la struttura 
dell ’ospedale di comunità a Noa-
le. Passano gli anni (2014, 2015 
e 2016), i fondi si affievolisco-
no come le risorse economiche, 
non servono certo economisti 
d’eccellenza per queste analisi. 
Nel 2017 il sindaco Andreotti fa 
un clamoroso dietrofront: rical-
ca le posizioni dell ’ex-sindaco 
Celeghin (posizioni ribadite nel 
2013) e dice che l ’ospedale di 
comunità si deve aprire subito, 
anche nelle nuove e attrezzate 
stanze della casa di riposo, ma 

che si apra il servizio subito, a 
Noale! Purtroppo, si chiude la 
stalla quando i buoi sono scappa-
ti: la Regione a fine 2016 ha “con-
gelato” i finanziamenti per le 
nuove strutture intermedie per 
il prossimo biennio, a causa dei 
continui tagli alla Sanità imposti 
dal governo per cui, non se ne fa 
nulla! Risultato? I noalesi, per le 
polemiche strumentali (bastava 
essere contro l ’ex-sindaco Cele-
ghin, allora) di qualcuno hanno 

perso anche questo servizio: non 
aprirà quindi né qua, né là, sem-
plicemente e tristemente, non 
aprirà. Inutile addossare le colpe 
addosso alla Regione: ci si dove-
va muovere subito, quando tutti 
i sindaci del Miranese e della Ri-
viera avevano votato a favore per 
l ’apertura; i calcoli populistici e 
propagandistici però hanno pre-
valso sull ’interesse primario dei 
cittadini. Il resto, sono polemi-
che interne all ’attuale maggio-
ranza che lasciano il tempo che 
trovano.

Michele Cervesato

NOALE

Il saluto ad Annalisa Nacchi
Dopo 21 anni in Comune, il trasferimento in regione Veneto

Annalisa Nacchi, attuale 
capo ufficio Ragioneria e 

Tributi della città di Noale la-
scia il proprio incarico dopo 21 
anni di lavoro nel nostro Co-
mune. Assunta nel 1996 è stata 
responsabile del Servizio eco-
nomico-finanziario del Comu-

NOALE

ne di Noale; dal mese di marzo 
inizierà un nuovo incarico pres-
so la Regione del Veneto nel set-
tore Bilancio e Controllo finan-
ziario, Finanze e Tributi. “Con 
la dottoressa Nacchi abbiamo 
lavorato bene per tanti anni - 
dichiara l ’ex-sindaco Michele 
Celeghin - una persona prepa-
rata, sempre disponibile per la 
risoluzione di problematiche 
anche complesse che nella pub-
blica amministrazione spesso 
bisogna affrontare, specie nel 
settore del Bilancio e dei Tribu-
ti. A lei va il mio personale rin-

graziamento, oltre a quello, ne 
sono certo, di tanti sindaci, as-
sessori, consiglieri che in questi 
ventuno anni si sono succeduti. 

Auguri di buon lavoro presso la 
Regione del Veneto”.

Ilaria Scapin
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GRATUITI

SC ONTO DEL 30% SU POR TE BASCULANTI E SEZIONALI C ON C OLORI STANDARD

PORTE BASCULANTI/SEZIONALI - SERRANDE - PORTE TAGLIAFUOCO/MULTIUSO - PEDANE DI CARICO 
PORTONI A LIBRO - PORTE RAPIDE AD IMPACCHETTAMENTO/AVVOLGIMENTO - CANCELLI ESTENSIBILI

Proteggiamo
      il tuo

PRODUTTORI DAL 1969

TUTTO IL MESE DI MARZO 2017

VIENI A VISITARE IL NOSTRO SHOWROOM: Via Molinetto, 48 Sant’Eulalia di Borso del Grappa (TV)
Tel: 0423 561112 - Fax: 0423 542253 - email:moroserrandesrl@live.it/info@sdgroupsrl.com


